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Ahogado en El 
Burguillo al 
intentar salvar

Pablo del Bosque Alva- 
: rez, de 38 años de edad, 

natural de Madrigal de 
las Altas Torres y con 
residencia actual en Me
dina del CampOi resultó 
muerto, el pasado martes, 
al ahogarse en el pantano 
de El Burguillo cuando 
trataba de sacar del agua 
asu hijo Santiago, de 10 

; años de edad, que se baña
ba en el mencionado pan
tano.

Según el parte del mé
dico forense que realizó la 
autopsia de Pablo del Bos
que, la causa exacta de su 
muerte fue debida a una 
parada cardiorrespiratoria 
por asfixia, por sumersión.

Al parecer. Pabló del 
Bosque se encontraba co
miendo en el pantano de 
L Burguillo, dentro del 
término municipal de El 
Barrraco, con su familia, 
esposa y dos hijos meno
ns, y una amiga, de Ce
breros a quien habían ido 
a visitar, cuando su hijo 
Santiago que se encontra- 
baenel agua, pidió auxi- 
æ a su padre. Pablo se 
anzo al agua en busca del 
amo, ahogándose en el 
miento de rescate. Ante lo 
rainática de la situación, 

• ariaTeresa Díaz, amiga 
la familia, de 37 años 
edad, pidió ayuda a 

aa mujer, aí parecer de 
acionalidad alemana, quien 
gro rescatar al niño, pe-

P^^° hacer nada 
que ya se abia ahogado, 

eln ^^^ 2^’30 del martes, ■ 
dp n’■P® sin vida de Pablo j 

^’sque fue trasladado
^® ^^ Barraco, ¡"dese le realizó la 

ate miércoles, 
10,45 de la mañana. \

Director: José Manuel Serrano Alvarez
Precio: 55 pesetas

LUMBRERAS
Presentación oficial del Real Avila, de cara a la próxima temporada

Ayer, presentación, oficial en el estadio “Adolfo Suárez

Cinco ¡ugadores nuevos en 
el Real Avila

El Real Avila hizo ayer por la tarde su presentación oficial de 
cara a la temporada 88/89. En el acto hubo cinco caras nuevas 
en el primer equipo y una sexta desde la grada. Los nuevos 
jugadores son Juan José Gutiérrez, Benito García-Cano, Fran
cisco Javier Hernández Vega “Biri”, Pedro Angél Cruz Heredia 
y Javier Arroyo. En la grada estuvo presente Angel Robles que 
esta a la espera de que le concedan la carta de libertad para 
firmar por el conjunto abulense.

En primer lugar, técnicos, 
jugadores y directivos se diri
gieron a la ermita de Sonsoles, 
donde realizaron la ya clásica 
ofrenda floral a la Virgen.

Con posterioridad, ya sobre 
•el césped del Estadio abulense, 
el presidente del Club, Emi
liano Arévalo, dirigió unas pala
bras a los numerosos aficio
nados que asistieron a la pre
sentación, a la vez que fue 
presentando a todos los jugado
res, nuevos y veteranos. Falta
ron a la presentación Moyano, 
en viaje de luna de miel, y Yeli, 
que 5e encuentra aún en Ibiza, 
pero que, en breve, estarájun- 
to a sus compañeros.

También estuvo presente en 
el Estadio el jugador Robles 
que posiblemente fichará por 
el Real Avila, una vez que con
siga la carta de libertad del

Talavera, equipo con el que 
jugó la temporada anterior.

Emiliano Arévalo, en sus 
palabras de presentación, co
menzó repitiendo la idea que 
ofreció en la pasada Asamblea 
de Socios: “La temporada no 
va a ser nada fácil, porque 
estamos mentalizados de que 
la temporada va a ser mucho 
más difícil que la anterior. 
Sabemos que nos váis a per
donar mucho menos nuestros 
fallos”.

Refiriéndose a la tempora
da anterior, comentó que la 
campaña les había salido bas
tante bien y ésta, aun con esas 
dificultades apuntadas, “espe
ramos que acabe también de 
íorma feliz”. Posteriormente 
realizó la presentación de los 
jugadores, tuvo palabras de 
apoyo y elogio para el técnico.

Tejedor, del que dijo que me
recía la pena darle la confianza 
de un año más, apostillando 
que creía que comería el tu
rrón.

Como final agradeció la asis
tencia de los numerosos afi
cionados que se dieron cita en 
las gradas, , así como a los 
medios de comunicación a los 
que pidió que “Losjjalos sean 
suaves”. Por último, también 
tuvo palabras de agradecimien
to para la Caja de Ahorros de 
Avila, sponsor oficial del Avi
la una temporada más. José 
Antonio Tejedor pondría el 
punto y final a los parlamen
tos, e inmediatamente tras reu
nir a los jugadores en el centro 
del terreno comenzó la pri
mera sesión de trabajo. Un 
trabajo que, de momento, va a 
ser diario y que, como es natu
ral, comenzará con uha con
cienzuda preparación física.

El primer partido está pre
visto para el sábado, día 30, a 
las nueve de la noche, ante la 
U.D. Salamanca.

__ ___________ Página 16

Empresa de ámbito nacional, 
con proyección internacional 

NECESITA:

Focsa construirá la autovía 
AdanerO"Medina del Campo 
en un plazo de 28 meses

^Azafatas y agentes comerciales 
su departamento Comercial, 

^^rsonal para su Departamento 
’«Producción
^^^^ ®j® ’’’ás incentivos 

“^ seguridad Social

7 fp®®**^ concertár entrevista de 11 a 1 y de 5 
■ *^« los teléfonos 597 15 40 y 597 15 41.

Elconsejode Ministros auto
rizó ayer la contratación, por 
el sistema de concurso con 
admisión previa, de las obras 
de duplicación de calzada del 
tramo Adanero-Medina del Cam
po, de la carretera N-VI, a su 
paso por las provincias de Avi
la, Segovia y Valladolid, por 
un importe de 5.228.365.287 
pesetas.

Este tramo, de 45 kilóme
tros de longitud, será objeto de 
la construcción de una nueva cal
zada que dotará a la carretera 
una plataforma compuesta por 
dos calzadas de siete metros 
cada una.

El desdoblamiento se ini
ciará pasado el enlace de la A- 
6 con la N-Vl, para finalizar la 
conexión con la futura varian
te de Medina del Campo (Va
lladolid).

A lo largo del tramo se dis
pondrá de enlaces con la N- 
403, Gutierre-Muñoz, Orbita, 
Espinosa de los Caballeros, 
Arévalo, Martín-Muñoz de la 
Dehesa, Palacios de Goda, San 
Pablo de la Moraleja, Ataqui
nes, San Vicente del Palacio 
Gomeznarro, así como distinr 
tos pasos superiores e inferio
res de la autovía.

Hoy 1
La Junta de 
personal del 
Ayuntamiento 
de Avila se queja 
de falta de 
Información

La Junta de Personal 
del Ayuntamiento de Avi
la se quejade que la actual 
Corporación no le facilita 
información en lo que se 
refiere a la política de per
sonal.

_______Página 2

Mucho público 
en el concierto 
de Gabinete 
Caligari

Numeroso público 
asistió al concierto que 
ofreció el grupo Gabinete 
Caligari en nuestra Capi
tal, con motivo de las Fies
tas de verano.

Página 6

Concedidas dos 
becas por la 
Institución ¡ 
Gran Duque de 
Alba

Se han concedido dos \ 
becas por la Institución \ 
Gran Duque de Alba, den
tro de la rama de Ciencias 
Naturales.

_________ Página 6

Candeleda: 
Preocupación de 
los cultivadores 
de tabaco

Las malas condiciones 
climatológicas que se hap 
dado en el principio del 
verano, con continuas llu
vias y tormentas, hacen 
que las expectativas, en 
cuanto a la cosecha de 
tabaco, no sean muy es
peranzad oras.

 Página 8

REBAJAS DE MODA

Doctor Fleming, 20 AVILA
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VICTOR

Un momento de la rueda de prensa.

Sobre cuestiones laborales

Avila. Fernando Aida.__________ _________ ____________ __

La Junta de Personal del Ayuntamiento 
se queja de falta de información

Juanito Valderrama.

En los patios dei Colegio Diocesano

El martes se celebró el homenaje 
a nuestros mayores
Avila. Redacción.__________

En la tarde del martes, den
tro del programa oficial de las 
Fiestas de Verano de nuestra 
Capital, tuvo lugar un home
naje a los mayores, en los 
patios del Colegio Diocesano, 
que contó con la actuación de 
varios artistas.

Entre ellos se encontraban 
el humorista Juanjo Ruiz, la 
cantante Begoña Bravo, en 
canción española, y Paco Ba- 
rrçro, así como con Dolores 
Abril y Juanito Valderrama. 
Todos ellos pusieron una nota 
de alegría en el corazón de 
nuestros mayores.

Presentado el documento del 
CDS sobre huelgas
Avila. Redacción.___________

Ayer se presentó el docu
mento “Política conflictual: 
huelga, conflictos colectivos y 
Ley de Procedimiento Labo
ral”, del CDS. En las declara
ciones ofrecidas, al finalizar el 
acto, por José Luis Gómez Calce
rrada, director del Departa
mento de Participación Ciu
dadana y Política Territorial 
del C.p.S. se expuso la pos
tura del partido en el tema de 
las huelgas y su legislación.

El C.D.S. se define a favor 
de potenciar la autorregula
ción del derecho de huelga me
diante un acuerdo interconfe
deral de ámbito interprofesio
nal y nacional, con la máxima 
representación posible de los 
sindicatos nacionales con cier
ta relevancia.

En el citado documento, se 
expresa la necesidad de since
rar el reconocimiento del der^- 

’Cho de huelga mediante la am
pliación de los supuestos de

OTROS ACTOS

Durante estos días continúan 
con cierta animación las Fies
tas de Verano de nuestra Capi
tal. Además de este homenaje 
a los mayores, dentro del pro
grama oficial de ayer se inclu
yeron el concierto de Gabinete 
Caligari y Héroes del Silencio, 
así como diversas pruebas del 
torneo de tenis, en las pistas 
del polideportivo territorial, 
ya en su fase final. Asimismo 
continúa abierto el parque in
fantil “Mundolandia”, que se 
encuentra instalado en la Pla
za de Santa Teresa, en el que se 
da cita un buen número de 
niños abulenses. 

licitud y reducción de las huel
gas ilícitas que, aunque pro
ducen consecuencias nocivas a 
los trabajadores, alteran fre
cuentemente la normalidad la
boral.

Respecto al cierre patronal, 
el C.D.S. enfoca este derecho 
con unos principios de equi
dad y justicia, procurando que 
esta medida empresarial no 
impida o dificulté ilícitamente 
el derecho constitucional de 
huelga. Se concibe el cierre 
empresarial únicamente como 
un cierre defensivo.

Asimismo, el CDS conside
ra necesaria la revisión de los 
procedimientos laborales, par
tiendo de dos ideas: la máxima 
reducción.de los procedimien
tos administrativos para evitar 
la dualidad jurisdiccional con- 
tencioso-administrativa y so
cial, y la prioridad de los pro
cedimientos voluntarios extra- 
judiciales que liberen a los 
órganos judiciales de lo social 
del actual exceso de litigios.

En la mañana de ayer, en rueda de prensa, miembros de la 
Junta de Personal del Ayuntamiento de Avila criticaron lo 
que ellos consideran falta de información por parte del 
equipo de gobierno del Ayuntamiento en los asuntos relati
vos a la política de personal. Asimismo criticaron las instruc
ciones del concejal delegado del Servicio de Extinción de 
Incendios sobre la identificación de la Brigada de este servi
cio, que debe estar localizada en todo momento.

Sobre el tema de los atra
sos en los pagos al personal 
del Ayuntamiento la Junta 
de Personal ha manifestado, 
que no han sido cobrados. 
En cuanto a la participación 
en los tribunales calificado
res para la adjudicación de 
plazas, la Junta de Personal, 
en la misma rueda de prensa, 
señaló que no lo han solici
tado por escrito, sino oral
mente, y que en el caso de las 
oposiciones libres no hay nin
gún reglamento que afirme 
que tienen que formar parte, 
pero que es su deseo y que lo 
que sí se busca es transpa
rencia, su participación puede 
contribuir a ello.

MEDIDAS DE PRESION

Si estas cuestiones no se 
resuelven en breve, los miem
bros de la Junta de Personal 
manifestaron que podrían 
adoptar medidas de presión, 
tales como ir a los servicios 
mínimos e incluso un posible 
encierro.

En este sentido, según queda 
reflejado en un comunicado 
de prensahecho público ayer, 
mañana, viernes, día 22, a la 
una tendrá lugar una reunión 
entre el alcalde de Avila, Anto
nio Encinar, y el presidente 
provincial de CSIF y al secre
tario general de la Federa
ción de Servicios Públicos de 
UGT de Avila, sindicatos con 
representación en la Junta de 
Personal, para tratar de resol
ver estas cuestiones.

En el comunicado de pren
sa señalan que “después de 
siete meses de funcionamien
to de esta Junta de Personal, 
hasta el momento, esta Cor
poración no se ha dignado a 
informamos absolutamente 
de nada”, en relación con la 
política de personal, y afir
man que han presentado, so
bre este tema, varios escritos, 
sobre los que aún no han 
recibido respuesta.

Asimismo piden al alcalde 
que “sea él mismo el interlo
cutor de este Ayuntamiento, 
ya que consideramos que Don

. TESTIMONIO DE GRATITUD 
' Y MISAS
Los familiares de DOÑA MATILDE DE LA CRUZ 

DEZ, que falleció el pasado día 15 de julio de 1988, 
imposibilidad de hacerlo personalmente, como fuera 
mayor deseo, agradecen desde estas columnas los 
sos testimonios de pésame recibidos por tan triste P®’^®^ gj 
la vez que comunican que las misas que se celebren ú®sú 
día 21 hasta el 29 de julio del presente, a las 8 de la tarde, e 
parroquia de San Pedro, así como las que se celebren dei 
30 de julio baste el 7 de agosto a las 7 de la tarde, en 
parroquia de Santiago, excepto el día 31 de julio y el 
agosto que se celebrarán a las 11 de la mañana, s 
aplicadas por el eterno descanso de su alma

Francisco Galve, en los te
mas tratados hasta el mo
mento con él, tanto en las 
negociacio'nes mantenidas 
oralmente, como los acuer
dos firmados con esta Junta 
de Personal no se han lle- 

zvado a efecto, por lo que le 
creemos desautorizado”.
SERVICIO INCENDIOS

En cuanto al Servicio de 
incendios señalan que las nue
vas instrucciones conllevan 
“duplicar la jornada laboral, 
ya que se ha de estar 24 horas 
de servicio normal y las 24 
siguientes localizado esperan
do el aviso telefónico. Todo 
ello debido a la falta de per
sonal y a las medidas arbitra
rias que pretende tomar el 
concejal delegado,, ignoran
do a la Junta de Personal.

Con respecto a este servi
cio manifestaron que el pro 
bleiha viene dado por laesca 
sez de medios humanos, y^ 
que en la actualidad cuentar 
con 20 bomberos en Avila 
Señalaron que en el rWi 
General de Ordenación Urba 
na queda recogida la necesi 
dad de contar con un bom 
bero por cada mil habitantes 
' En otro orden de cosas sena 

laron que se están tomando 
desde el Ayuntamiento, un 
medidas muy duras, y Q^ 

. incluso, se está obligando a 
personal a hacer horas ex r 
ordinarias. 
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Sinm^dasa Femando Aída

Los millones del juego
No cabe duda, los juegos 

de azar tienen un atractivo 
poderosísimo sobre no
sotros. Los abulenses nos 
hemos gastado, en el año 87, 
casi dos mil quinientos mi- 

; ñones de pesetas en el juego. 
1 ¿Quién no se ha dejado vein

te duros en el cupón de los 
ciegos o unas pesetillas en la 
lotería? Por poner dos ejem
plos.

Todas estas modalidades, 
incluidas las quinielas, la 
quiniela hípica, la bonoloto 
ytodas las demás, son algo 
muy popular. Cada uno jue
ga en la medida de sus 
gustos y sus posibilidades, 
siempre en espera de obte
ner, cómo no,, un buen pre- 

imio. .
¿Está saturado el juego en 

España? No me refiero con 
:ello a los casinos^ino a las 
. máquinas tragaperras, la bo- 
jnoloto, lotería, quinielas, et
cétera. Es posible que apa
rezcan nuevas modalidades 
ide juego, visto el auge que 
tiene entre los españoles.

—¿Cuáles son las raíces 
sociales y psicológicas que 
nos mueven a jugar? ¿Tienen 
flue ver a caso con nuestra 

i Orma de ser como españo
las y este afán no se encuen- 

^tra en otras naciones? Es 
Sposible, cómo no. En Espa
ña todo tiene, de por sí, un 
^ado alto de probabilidad.

Lo que es cierto, por otra 
parte, es que el juego, como 
fenómeno social, siempre ha 
tenido mucha importancia 
entre nosotros desde hace ya 
tiempo, bien en forma de 
cartas, con los dados y otras 
modalidades. No es de ex
trañar que ahora se haya 
disparado. Falta por averi
guar cuáles son las razones 
de esta importancia.

—¿0 es que la vida tam
bién es azar y el juego es una 
forma más de entendería? 
Ahí están esos millones que 
nos dejamos todos los días, 
con cuentagotas, quizá para 
salir de la rutina, para ver 
cumplida una ilusión, de las 
que siempre estamos llenos, 
o para pasar el rato, que de 
todo hay, aunque creo que 
el factor más importante en 
nosotros es el de intentar 
liberamos de los férreos 
moldes de lá rutina, salir de 
la mediocridad de todos los 
días, ver cumplido un sueño.

Y es interesante observar 
cómo, a pesar de que no nos 
toquen premios, seguimos 
jugando, como si no nos 
importase perder, o es que 
en estos juegos no se pierde, 
o, en el fondo, somos unos 
estoicos. EÍ caso es que este 
fenómeno está en la calle, y 
aumenta sus efectos. ¿A 
dónde llegaremos con ello?

El festival infantil tuvo lugar en tos patios del Colegio Diocesano. x. avaad a .
ÍVlAYL/KAc

Animación en el festival infantil celebrado 
en la tarde de ayer
Avila. Redacción.

Joy, actuación de la Compañía 
biso de Molina y del grupo Tahona

En la tarde de ayer y 
dentro de los actos progra
mados para estas fiestas, hu
bo un espacio dedicado a los 
más pequeños. Se trató de la 
organización de juegos, con
cursos y talleres infantiles en 
los patios del Colegio Dio
cesano.

El festejo estuvo animado y 
coordinado por los miembros 
del Taller de Teatro de Avila, 
ataviados con ropas de llama
tivos colores y adornando sus 
caras con maquillajes senci
llos pero vistosos.

Los escasos actos de este

tivo estaba ausente, aunque 
había pequeños obsequios pa
ra los más hábiles y diestros.

Hubo, además, un concur-

so de dibujo y otro de redac
ción de temática libre, que 
posteriormente eran mostra
dos al público presente.

iÜ5:..5edacción.

las Fiestas de 
''®"®® actos, 

itiocteatro, en los 
S^°^®êæ Diocesano, 

fe ^" ‘a Compañía de 
indrá ^^ Molina, que 
W^a obra de ír «^¿^^’'a “A inedia luz 

JQ ^a dirección de
Manzaneque.

ísica^ horas, recital de 
f folk, en la Plaza de

«i^po^^ 19,30, torneo 
Sos ife fútbol aficio- 

W ç ' campos anejos lies L^^arez, en las semi- 

Polidp ^^ai^ en las pistas 
“‘‘deportivo Territorial.

^NES

’ hora< f‘° •’•““'»• A las 
festival infantil, 

no On^ ?"* Colegio Dio^ 
‘ada ^^Pectáculo “La 
“> finalA las 
^ala en ^ torneo de fút- 
‘dorS /ohdeportivo 
Wa’/, ’ú,00,
al, con Cioloturista na- 
^i^Uza H^ ‘ú^ a osa hora 
ia^deb^^ ~ Victoria. A 
' de inc como el
■nn el torneo de 
rial, 'antideportivo Te-

a las 9,00,

IX Marcha Cicloturista na
cional, con salida a esa hora 
de la Plaza de la Victoria, y 
llegada a la misma a las 12,00; 
a las 10,00, VII Torneo abier
to de ajedrez “Avila del Rey”, 
en el Casino; a las 10,00, 
torneo de tenis; a las 17,00, 
jornadas de atletismo, en el 
Polideportivo Territorial; a 
las 17,30 final del torneo cua
drangular de fútbol juvenil en 
el Adolfo Suárez, y, a las 
19,30, final de torneo cua
drangular de fútbol en el men
cionado estadio. A las 19,30, 
Voleibol femenino, en.el Poli
deportivo; asimismo, a las 
1.8,30, corrida de toros.

tipo y la gratuidad de la 
entrada contribuyeron a la 
afluencia de padres y niños 
pese a la calurosa tarde.

Los juegos y concursos, ce
lebrados con alegría y de
senfado, estaban orientados a 
potenciar la imaginación y 
creatividad dç los chavales. 
Los materiales empleados 
eran utensilios domésticos (si
llas, papel higiénico, vasos y 
botellas, frutas, etc.), que 
mezclados con música de po
pulares canciones infantiles y 
el buen hacer de los miem
bros del Taller de Teatro sir
vieron para recrear a los par
ticipantes.

El carácter lúdico fue uno 
de los principales ingredien
tes, se incitaba a la partici
pación y el aspecto competi-

CAFETERIA - HELADERIA

"LA TERRAZA"
Nueva Dirección: Fernando Rufes

Sandwiches - Hamburguesas - Perritos - 
Platos combinados

Especialidad de la Casa Pepitos de Ternera 
Gran surtido en bocadillos y aperitivos
Copas especiales de la Casa 

Helados y tartas heladas 
Granizados - Horchata - Batidos

CHOCOLATE CON CHURROS 
AMPLIA TERRAZA DE VERANO 

JARDIN DEL RECREO, 2 AVILA

QUIÑI SANCHEZ
"UN CANTO A LOS POETAS"

Jueves^ 21 de julio de 1988 
A las 9,00 de la noche 
Salón de Actos de la Caia 
AVILA

Cojo ÍQlomonco
/a C^a regm/ í^e/ Dm
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Farmacias
Hoy jueves, día 21: Doña 

María Paz García Martínez. 
Virgen de la Soterraña, 20. 
Teléfono: 22 20 83.

Mañana viernes, día 22: 
Don José Gutiérrez, García. 
Plaza de la Victoria, 10. Te
léfono: 21 13 12.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE 

VICTORIA (Teléf.: 22 0020). 
A las 8,15 y a las 11: “COCO
DRILO DUNDEE, SEGUN
DA PARTE”.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada ásperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIOCADENA ESPAÑOLA

D. M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30; Infor
mativos Regional y Local. 
09,00: Veranísimo (Magazine).

13,30: Informativos regional y 
local. 14,00: Diario hablado 
RNE. 14,30: Micrófono depor
tivo. 15,00: El cubo mágico. 
15,30: Estudio 1.503. 16,30: 
Tardes de radio. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deportiva. 
21,00: Trópico utópico. 22,00: 
informativo monográfico. 22,45: 
Fiesta. 23,00: Lo que el tiempo 
se llevó. 00,00: Debate desde 
TV. 01,00: Noches de Alanda. 
03,00: La radio en la radio.

F. M.
06,00: Buenos días, 08,00: 

España a las ocho. 08,30: Infor- 
rhativos regional y local. 09,00: 
La música, aquí. 12,15: Infor
mativo central. 12,30: La Músi
ca, aquí. 13,50: Resumen infor
mativo local. 14,00: La música, 
aquí. 15,00: Radiocadena Pop. 
21,00: Top 70.22,00: Informa
tivo monográfico. 23,00: Lo 
que el tiempo se llevó. 00,00: 
Debate desde TV. 01,00: No
ches de Alanda. 03,00: La radio 
en la radio.

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA"

• 21 -26-40 
21 -27-62 

. 21 -27-93

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

LUMBRERASFrancisco García “Pacuelo” en un pase de pecho a su becerro.

Bonifacio Martín, triunfador en la
novillada de
Avila Redacción.

A última hora de la tarde de 
ayer se celebró el primero de los 
festejos taurinos programados 
por la empresa Explotación Tau
rina S. A con motivo de las fiestas 
de verano. Se trataba de una 
novillada de promoción, en la 
que intervinieron alumnos de 
Escuelas Taurinas. Integraban 
el cartel Héctor Rodrigo, Fran
cisco García “Pacuelo”, Ignacio 
Sánchez y Bonifacio Martin“Bo- 
ni”. Cada uno de los novilleros 
lidió un becerro de la ganadería 
de Zaballos.

Héctor Rodrigo toreó bien a su 
becerro sobre la mano derecha.

promocion
aunque, sin duda lo más intere
sante de su actuación fue la 
ejecución de la suerte de matar; 
lo hizo “recibiendo”. Su actua
ción fue premiada con una oreja

Francisco García fue el más 
bullicioso de los que integraban 
el cartel Tiene facilidad para 

• conectar con el público, lo cual 
no deja de ser interesante a la 
hora de cosechar triunfos. Como 
artisticamente su labor puede 
considerarse buena paseó tam
bién una oreja por el ruedo.

Sorprendente resultó la ac
tuación de Ignacio Sánchez. Es 
un muchacho que conoce los 
terrenos ante el becerro y, por 
consiguiente tiene sitio y anda 

con desahogo durante la lidia! 
eso hay que añadir una gran 

■* elegancia sin descomponer!! 
figura Su actuación fue la 4 
quien puede llegar a algo ení 
difícil mundo del toreo. Cort! 
dos orejas.

El triunfador de la tarde fá 
Bonifacio Martin "Boní’. W 
su labor eón una magníficasertí 
de verónicas trazadas con artel 
sin prisa Esa misma elegancia' 
quietud la mantuvo durantes 
lidia con la muelta Pese aqü 
entró a matar tres veces sin Ó 
la estocada surtiera 
hizo francamente bien Su W 
fue premiada con las dos ore) 
y el rabo.

UNIDAD DE CARRETERAS DE AVILA
DEMARCACION DE CASTILLA Y LEON

REBAJAS

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO 
DEMARCACION DE CARRETRAS DE CASTILLA Y LEON 

UNIDAD DE AVILA

A los efectos de lo dispuesto en los artículos 17 de la Ley de Expropiación Forzosa de 
16 de Diciembre de 1954 (B.O.E. del 17 de Diciembre), y 17 de su Reglamento de 26 de abril 
de 1957 (B O.E. de 20 de junio), se abre información pública del proyecto clave 31-AV- 
2180“ Refuerzo del firme con M.B.C., incluido arcenes, en la carretera. N-405 de Toledo a 
Valladolid, p.k 2,100 al 26,700. Tramo: Avila-Blascosancho, cuya denominación según el 
nuevo catálogo pasa a ser N-403 de Toledo a Valladolid, p.k 138,900 a 163,900 , pata que 
los particulares u organismos afectados por el mismo, puedan examinarlo y formular 
alegaciones sobre la procedencia de la ocupación o disposición de los bienes y su estado 
material y legal, dentro de un plazo de quince (15) días, contado este en la forma que 
prevé el articulo 17 del mencionado Reglamento, según relación en Anexo 1.

Las alegaciones deberán ser presentadas en la Unidad de Carreteras de la 
Demarcación de Castilla y León Paseo de San Roque, 34 Avila, dentro del plazo
señalado.

Avila, 15 de julio de 1988 
Juan Manuel Martín-Tereso Ruiz.

l~BonoKLoto

U.J

ANEXO 1

TERMINO MUNICIPAL SANTO DOMINGO DE LAS POSADAS

PROPIETARIO CULTIVO SUPERFICIE

Ayuntamiento 
Silveria Rodrí guez 
Epifanio Serrano 
Agustín Jiménez

Erial 
Cereal 
Cereal

Cereal

193,75 m2.
306,25 m2.
549,35 m2.

1.000,00 m2. 1 6 18 22 26

Núms. premiados en el sorteo del día 20 de j

36
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LA CAJA DE AHORROS DE ^ILA

LE OFRECE EL DOBLE:

DOBLE NOMINA
Domicilie su nómina en la

Caja de Ahorros de Avila y cada mes 
tendrá la oportúnidad de obtener 
el doble de su nómina.

Los últimos agraciados han sido:
08.095: D. Juan Díaz Garda

EL TIEMBLO

7.122: D. Juan Herrero Jiménez
AVDA. DE JOSE ANTONIO, 9 AVILA

4.156: D. Benjamín Díaz López
CANTIVEROS

0.162: D. Félix Martín Garda

DOBLE PENSION
Domicilie su pensión en la 

Caja de Ahorros de Avila y cada mes 
tendrá la oportunidad de obtener 
el doble de su pensión.

Oí «»- *"‘”’ últimos afortunados han sido:
«3.833: D. Blas Sanz Sanz
ft» ALFONSO DE MONTALVO, 9 AVILA

^¿ 684: D.’ Carmen Montalbán Costumero
11'X Dn>i ESTACION-RENFE (AVILA)
'i o24: D. Vicente Gómez Pérez

ï^ _ SERRANILLOS (AVILA)

^ 388: D. Víctor Sánchez Trapero
____________ BECEDAS (AVILA)

CUARTEL DE LA MONTAÑA 21 AVILA

S^TEOCELEBRADO ANTE NOTARIO El. DIA 19 de julio de 1988

CAJA D AHORROS D AVILA

Aquí y ahora más ventajas
MCD 2022-L5
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I n momento del concierto.
VlCTOR GONZALEZ

Concedidas dos nuevas becas 
por la Institución Gran Duque

Mucho público en la 
Gabinete Caligari

actuación de

de Alba
Avila. Redacción. 

Valeria Martínez Ropero 
y Mariano Hernández Valle-, 
jo son los dos nuevos titula
res de las becas otorgadas el 
martes 19 de julio en la Dipu
tación Provincial sobre el te
ma de Ciencias Naturales 
“Ecosistemas Abulenses y 
otra de tema libre de la misma 
materia, convocadas ambas 
por la Institución “Gran Du- • 
que de Alba”. . , •

Los componentes del Iri- 
bunal fueron Carmelo Luis 
López, director de la Institu
ción; Rafael López Trujilla-, 
no, jefe de la rama de Cien
cias Naturales de la Institu
ción; Manuel Gómez Gutié
rrez, catedrático de la Facul
tad de Biología de la IJniver-

sidad de Salamanca; Luis Al
fonso Gallego Blázquez, miem
bro de número de la ramade 
Ciencias Naturales de lalns-j 
titución y Luis Garcinunci 
González, secretario de laP 
Institución que actuó comoh 
secretario. Tras reunirse e!|¡ 
citado Tribunal, y examinai^ 
los proyectos presentados de- ' 
cidió por unanimidad oto? 
gar las becas a los siguiente!! 
proyectos: ;

“Ecosistemas acuáticos: ca-', 
lidad de las aguas en la pro
vincia de Avila”, de Valeria; 
Martínez, dotada con 300.0(1(1) 
pesetas; “Situación de laavi-i 
fauna del embalse del rial 
Voltoya”, de Mariano Her
nández, premiado con 200.0011 
pesetas. '

Avila. Antonio Piñuela._____

En la noche del martes tuvo 
lugar, en la Plaza de Toros de 
Avila el “plato fuerte” musical 
de las fiestas de verano: la 
actuación de “Héroes del silen
cio” y “Gabinete Caligari”.

El público acudió puntual
mente a la cita, que comenzó 
con los tradicionales minutos 
de retraso. En la plaza se con
gregó un auditorio heterogé
neo que, pese al tirón del car
tel, no consiguió el lleno total, 
aunque la participación fue 
masiva ante las escasas expec
tativas de un martes. Había 
muchas “niñas”, seguidores in
condicionales de Gabinete, bas
tantes vecinos de Madrid y 
algunos que no distinguieron 
un grupo del otro y buscaban 
únicamente diversión.

El primer grupo, “Héroes 
del silencio”, abrió la actua
ción, interpretando temas de 
su Maxi LP “El mar que no 
cesa”. Estos chicos de Zara
goza tocaron con mucha gana 
y consiguieron la aprobación y 
apoyo total del público. Se

trataba de la primera vez que 
lo hacían en tierras castellanas 
y, según comentaron posterior- 
rnente, obtuvieron una impre
sión fuerte y agradable, tanto 
del ambiente como de la gente 
que les animó, actitud que les 
complació y ayudó mucho. 
' Los “héroes” están realizan
do este verano una gira pro
mocional por España que 9P^” 
patibilizan con la composición 
y ensayos de los nuevos temas 
de su próximo LP. El grupo 
ofrece más en directo que en 
sus actuaciones en television, 
donde por imperativos comer
ciales y de marketing suelen 
repetir las mismas canciones.

ULTIMAS 
COMPOSICIONES

El segundo grupo. Gabinete 
Caligari, acrecentó los ánimos 
de los asistentes, haciendo un 
recorrido de todos sus álbumes, 
con algunos temas que enar
decieron a la multitud, como 
el “Caray”, dedicado a los ma
drileños presentes, “Tócala 
Uli”, o el mítico “Cuatro ro-

sas”. Dedicaron parte de su 
actuación a sus últimas corn- 
posiciones: “Suite nupcial o 
“Camino Soria” del que se 
establecieron paralelismos con 
nuestra ciudad.

Esta actuación de Gabinete, 
demostró una vez más el buen 
directo de estos madrileños, 
que si bien no pusieron tanto 
esmero y empeño como en 
anteriores actuaciones en Ma
drid (San Isidro, Jácara, o su 
ya lejana presentación en el 
Rock Ola) sí conectaron rápi
damente con el público que 
coreaba entusiasmadamente. Al 
final, a petición del público 
hicieron 2 bises y otro más 
escasamente pedido y apoya
do desde el control de ilumi
nación.

A propósito de la ilumina
ción, ésta fue perfecta y consi
guió arropar adecuadamente a 
los intérpretes, realizando unas 
maravillosas siluetas del bate
ría y el saxo, así como unos 
fondos alucinantes. El sonido, 
aparte de las condiciones acús
ticas de la plaza, fue normal 
aunque mejorable.

rTerdadose interesa por la[
situación de las cárceles ¡ 

un informe presentado al di
rector de Carabanchel por a 
Unión de Funcionarios de

Avila. Redacción.__________

Jesús Terciado Serna, di
putado por Avila, pertene
ciente al grupo parlamenta
rio de Coalición Popular ha 
formulado en la Comisión de 
Justicia e Interior del Con
greso de los Diputados, la 
siguiente pregunta al minis
tro de Justicia de la que 
desea obtener respuesta.

¿Qué medidas va a tomar 
el Gobierno para mejorar la 
situación tanto para reclusos 
como para funcionarios en 
las prisiones españolas?

La pregunta estaba basada 
en la preocupación crecierite 
por el aumento de la conflic
tividad, el incremento de sui
cidios, la falta de seguridad 
para funcionarios y reclusos, 
el aumento de consumo de 
droga, las agresiones físicas, 
violaciones, etc. Estas cues
tiones se fundamentaban en

Prisiones de dicho centro,) 
una comunicacióii al direc 
tor general suscrita port 
propio director y una repre
sentación del CSIF, BGTJ 
CC.OO. denuriciando la de
plorable situación, con el» 
de colaborar a evitaría pan 
aliviar las condiciones devi

Plaza de 
Toros

SABADO 23. 6,30 TARDE CORRIDA DE TOROS 

6 TOROS DE LAMAMIE DE CLAIRAC 
DE SALAMANCA PARA

JULIO ROBLES 
ORTEGA GANO 

ESPARTACO

HAZTE 
DONANTE 
DESANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

La Pastelería 
RECIEN 

HECHA
CONFITERIA 

MARISOL 
ESTRADA, 3 AVILA

da en las prisiones.
El ministro comparo a 

tuación actual con la de W 
respecto a la cual ha 
rado en algunos aspects 
aunque continúan denunci 
dose una y otra vez los p 
tos problemáticos sin q 
Ministerio corrija esas 
ciencias. '

El número de reclusos s j 
ra con amplitud la capac 
de las galerías; la cocina 
escasamente y mal aten 
no hay salas de espe^^

Hoy, recital de 
Quiñi Sánchez 
•Está organizado P‘

Gaja Salamanca

LÁMPARAS - LÁMPARAS
ILUMINACION

DOMINGO 24. 6,30 TARDE CORRIDA-DE REJONES 

6 NOVILLOS TOROS DE “SANTA MARIA DE 
CARCAVELOS’ (Portugal) para los REJONEADORES.

CURRO BEDOYA 
JAVIER BUENDIA 
MORENO SILVA Y

LUIS CORREA

DEL NOGAL

-Kryl EXPOSICION-
Avda. de José Antonio, 36 
Teléfono 220231 AVILA

Gran surtido en 
artículos de regalo

Avila. Redacción.-----

Hoy, jueves, a las 
noche, tendrá 
zado por Caja Sala^, 
el salón de actos de ® -^ 
dad financiera, u® . 
cargo de Quiñi San* 
cantará a los P®®^^®’-¿ef

Quiñi Sánchez nac.«^¿ 
lamanca, en 1947. b 
ción por la 
aprendizaje autodida , 
guitarra y P®^^® -papo] Aproxima a la

Atraído por un g ® ^^ 
cal que considera j 
con su propia pe^ 
empieza a compo® ,
tos de algunos poet^¿ 
resultado, en 1^^^ praeii 
música de su pr^ 1974 
Nazim Hikmet’. 
pondrá su^segunda a^t 
gía de los actü' 
de España . En 
compone la 
tos de la poesía sai 
ñola.
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Cinco niños del curso en plena actuación. ELVIRA L. MANZANARA

_____

De Tiétar y oro
___________________ GARCI

Festival taurino a beneficio de 
la Residencia de la Tercera 
Edad de Sotillo

ARENAS DE SAN PEDRO

Del 18 al 25 de este mes

II Curso de música de Cámara en Gredos
•A este curso asisten un total de 14 alumnos de los 
conservatorios de Madrid, Burgos y Cáceres.

Arenas. Redacción.

Se está celebrando en el Instituto Juana de Pimentel de Are
nas de San Pedro el II Curso de Música de Cámara en Gredos 
que organiza el profesor del conservatorio de Madrid, Rubén 
Fernández.

Al curso, que comenzó el 
pasado día 18 asisten un total 
de 14 alumnos de los conserva
torios de Madrid, Burgos y 
Cáceres, y se prolongará hasta 
el día 25. Este mismo día se 
organizará un concierto que 
será ofrecido por .los alumnos 
participantes a los vecinos de 
Arenas que quieran asistir. El 
curso se imparte para instru- 
•nentos de cuerda, violín y vio
loncelo. -

Previo a este curso de adul
tos, se ha organizado otro pa
ta niños que se celebró del 26 
de junio al 8 de julio. En él 
participaron 39 niños de eda
des comprendidas entre los 6 y 

ELVIRA L. MANZARANAomento del concierto celebrado por los niños.

los 14 años. Los niños que 
tomaron parte en este curso 
también están estudiando vio
lín y violoncelo, los dos ins
trumentos que se han utilizado.

El concierto que puso punto 
final al curso infantil tuvo lu
gar el pasado día 8 de julio, en 
el castillo de Arenas de San 
Pedro.

Las clases del curso infantil 
se han estado impartiendo en la 
residencia de los padres maria
nistas.

Los dos cursos organizados 
este año se celebran por según- 
do año consecutivo. El incre
mento de los alumnos ha sido 
importante este año. Destacar 

que de los 15 niños que parti
ciparon el año pasado este año 
han ascendido a 39.

Entre las perspectivas de Ru
bén Fernández para realizar 
en los próximos años está la 
organización de un festival de 
música. Para ello espera con
tar con la colaboración de las 
primeras autoridades locales y 
provinciales.

Este festival podría ser una 
aportación importante para lo
grar que Arenas de San Pedro 
vuelva a recuperar un prestigio 
cultural que nunca debió per
der. Arenas, por su entorno' 
natural, tiene todos los alicien
tes necesarios para que un fes
tival de este tipo triunfe. Sería 
una gran salida también para 
captar visitantes, que no cono
cen toda esta zona. Por todos 
estos motivos, creemos que el 
proyecto puede ser interesan
te, no sólo para Arenas, sino 
para toda la provincia.

FICHA DEL FESTIVAL:

Cuatro novillos de Sotillo 
Gutiérrez, broncos y mansos 
y otros cuatro.de Hnos. Juá
rez codiciosos, bravos y con 
algo de picante, destacando 
el lidiado en tercer lugar al 
que se le dio la vuelta al 
ruedo.

J. A. Carretero: Dos pin
chazos y estocada caída. Pal
mas.

José Luis Bote: Estocada 
caída. Aplausos.

Jeromo Santamaría: Esto
cada defectuosa. Dos orejas.

Ginés Cartagena: Rejona- 
zo caído. Dos orejas y rabo.

Ignacio Martín: Dos pin
chazos y media estocada. 
Palmas.

Pedro V: Roldán: Estoca
da caída y tres descabellos. 
Oreja.

Juan Carlos Saavedra: Pin
chazo y estocada. Oreja.

Oscar Alba: Por corte en 
la mano con el acero no pudo 
acabar una faena de calor y 
color. Ovación.

La presidencia a pesar de 
ser algo dadivosa actuó den
tro de la corrección.

En el festival anunciado 
para el sábado día 16 de julio 
en la localidad de Sotillo de 
la Adrada se lidiaron ocho 
novillos, a pesar de solo figu
rar en carteles siete, pues a 
última hora se incluyó a un 
chavea de 12 años y llamado 
Oscar Alba, que a pesar de 
no poder acabar con el bece
rro demostró tener grandes 
ganas de ser alguien en el 
toro.

La nota artística la puso El 
rejoneador Ginés Cartagena, 
que demostró tener una depu
rada doma y una gran clase 
como torero a caballo, hizo 
las delicias de todos los espec
tadores, que supieron seguir 
la lidia con un interés desme
surado, en este caso, hasta la 
Peña estuvo pendiente de lo 
que sucedía en el ruedo y 
digo esto porque esta Peña 
estuvo toda la tarde ajena a 
lo que sucedía en la arena, 
- con mis respetos, para esto, 
es. mejor que no vayan a los 
toros, pues a pesar de que los 
toros sean fiesta también son 
algo serio y máxime cuando 
un torero se está jugando la 
vida, como sucedió con nues
tro paisano Ignacio al que le 
tocó esta tarde bailar con la 
más fea.

Tanto Juan Antonio Ca
rretero como José Luis Bote, 
no demostraron en ningún 
momento ser matadores de 
alternativa, no hicieron nada 
destacable ni con el percal ni 
con la muleta, estuvieron en 
todo momento por debajo de 
sus oponentes.

JEROMO SANTAMARIA

Jeromo Santamaría recibió 
a su novillo, colorao y colino 
con unas verónicas ajustadas 
y bien rematadas, con la mule
ta se portó a pesar de no 
cógerle la distancia, motivo 
éste, por el que no pudo 
sacar el jugo a un novillo de 
una clase fuera de lo normal, 
bravo, codicioso, repetidor y 
más noblote que la tonta del 
circo, remató su faena con 
una estocada defectuosa y 
fue premiado con las dos ore
jas. El novillo también fue 
obsequiado con la vuelta al 
ruedo, mi más grata felicita
ción para esta ganadería de 
Hnos. Juárez.

Ignacio Martín fue el tore
ro con menos suerte en el 
reparto, le tocó un marrajo 
de Sotillo Gutiérrez de los 
que quitan afición, hizo lo 
que pudo ante un novillo 
gazapeante, tornillero, bus
cón y, que cortaba un pelo en 
el aire, sufrió un espectacular 
revolcón, pero al final logró 
deshacerse de este novillo que 
además era el de más arbola
dura; resumiendo que tenía 
más leña que la Feria del 
Arbol.

Pedro Vicente Roldán es
tuvo bien con el percal y 
superior en banderillas, con 
la muleta sacó pases de ver- 

^dadero sabor, lo que más 
impresionó fue su naturali
dad y tranquilidad a la hora 
de ejecutar las suertes, —en 
este chico puede haber una 
figura—, lástima que no rema
tara con el descabello, de 
haber acertado antes, la ore
ja que se le concedió se hubie
ra duplicado.

Juan Carlos Saavedra tam
poco tuvo suerte en el repar
to, le tocó ún mansote de 
Sotillo Gutiérrez al que con
siguió robarle algún que otro 
pase suelto pero sin ligazón, 
eso sí, puso ganas y el públi
co así lo entendió al pre
miarle con una oreja.

Y como broche de este 
largo festival actuó Oscar Al
ba, que puso la nota de color, 
y alegría, este chavalito de 12 
años hizo las delicias del to
reo vivo, estuvo a pesar de 
ser un principiante en torero 
de masas, hizo de todo, hasta 
se permitió el lujo de torear 
por navarras, con el estoque 
falló y tuvo la mala fortuna 
de córtarse en la mano, por 
lo que no pudo ver termi- 

' nada su labor, a pesar de ello 
fue fuertemente ovacionado.

Para cerrar esta reseña ca
be deçir que la plaza registró 
lleno en la sombra y media 
entrada en la solanera, asis
tieron entre otras personali
dades el Sr. Gobernador de 
Avila y el ex-gobernador se
ñor Bosque Hita, de los resul
tados económicos de este even
to, prometo darles amplia 
información.
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El robot “Iconib” con alguno de los niños. miguel ángel

PIEDRALAVES |

“Iconib” fue el protagonista de los niños 
que asistieron a la exhibición del leona
•Participaron hombres y material de diversas localidades del Valle

| CANDELEDA!

Preocupa la difícil situación 
de los cultivadores de tabaco
Las condiciones climáticas adversas

Arenas. Redacción.

“Iconib”, fue el gran protagonista de la exhibición que cerró 
la campaña contra el fuego que ha organizado el ICONA, junto 
a Protección Civil. Iconib es un robot que entusiasmó a todos 
los niños, que casi llenaron el recinto del nuevo campo de 
fútbol de Piedralaves, localidad donde tuvo lugar esta exhi
bición.

La exhibición comenzó a 
las 11,30 de la mañana del 
domingo. Participaron cuatro 
camiones cisterna del ICONA: 
un coche bomba y un camión 
cisterna de Piedralaves, un 
camión bomba de Sotillo de 
la Adrada y una carroceta de 
Lanzahíta. Participaron dos 
coches de Protección Civil y 
dos cuadrillas de Casavieja y 
Piedralaves. También intervi
no el helicóptero del ICONA 
que tiene la base en el puerto 
de El Pico, así como dos 
aviones de la base de la lgle- 
suela y tres motos de la patru
lla rural de la Guardia Civil 
de Casavieja.

Comenzó el acto con la 

El helicóptero de la base del puerto El Pico contemplado por los asistentes.

presentación del robot, “Ico
nib”, que fue la admiración 
de los numerosos niños que 
presenciaron la exhibición.

Después se representó una 
obra de teatro en la que se 
escenificaban los horrores que 
producen en la naturaleza los 
incendios forestales.

Una vez finalizada la repre
sentación teatral se procedió a 
la exhibición simulacro con 
los camiones cisterna. Los 
Miembros de las cuadrillas 
enseñaron a los niños el ma
nejo de las mangueras. Poste
riormente el helicóptero ma
niobró en el campo de fútbol, 
aterrizando en el mismo te
rreno. El piloto explicó tam

bién a los niños y los mostró 
el manejo de este aparato. 
Como último acto, los dos 
pequeños aviones, descarga
ron en un terreno próximo a 
el campo agua y retardante.

AUTORIDADES 
ASISTENTES

Previo a este acto, las auto
ridades asistentes habían sido 
recibidas en el Ayuntamiento 
de Piedtalaves por el alcalde 
de la villa, Manuel Gómez 
López. En la clausura del 
acto-exhibición intervino el 
grupo local musical Avance, 
que cerró las intervenciones.

En el transcurso de la exhi
bición no hubo que destacar 
ningún incidente digno de 
mención. Tan sólo una niña 
tuvo que ser atendida por la 
Cruz Roja local que se des
mayó a causa del fuerte calor 
reinante y que fue atendida 
por la unidad móvil.

pueden ser perjud
Candeleda. Jesús Monforte.

Está visto que los pobres 
agricultores del lugar no ga
nan para sustos. Tras unos 
días rigurosos de calor, nue
vamente la rápida bajada de- 
temperatura y el cielo ame
nazante volvieron a poner el 
suspense. Menos mal que no 
volvió a llover y se pudo 
capear el cambio brusco, 
aunque el frío se dejara sen
tir y se acusara en el campo. 
Y es que los diversos pro
ductos de huerta están pa
sando momentos delicados 
en su desarrollo. Algunos 
como los tomates están de
sapareciendo debido a una 
enfermedad que se los lleva 
por delante en dos días aun
que estén crecidos y sanos. 
La uvá ha sido borrada este 
año dé la faz de las parras y 
vides y éstas pierden poco a 
poco sus hojas. Son las se
cuelas del año revuelto y 
raro que estamos viviendo.

Lo más importante, nues
tros tabacos también están 
acusando en su despertar a 
convertirse en planta los ri
gores del bisiesto. Están co
mo en un hilo y la angustia 
de que se puedan perder 
atosiga a los cultivadores 
que se están esmerando en 
su crianza. Ahora mismo 
hay para todos los gustos en 
cuanto a su marcha. Pero la 
tónica general es que no se 
desrrollarán corno otros 
años. Si no van para atrás la 
cosecha será nuevamente

Archivo CARRASCOCentro de Fermentación.

Agrícola y Jardinería 
Concesionario Oficial Primeras IVIatcas 
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corta aunque se salvarán^ 
bastantes. Otros rumiarán sui | 
desesperanza y no digamos 
a los que afectaron las tor- | 
mentas pasadas sumiéndolos | 
en la total destrucción. i

Es una pena que no les dé 1 
mejores noticias en este as- | 
pecto, pero la dura realidad j 
que persigue a nuestros ta- i 
baqueros es así de cruenta. I 
Vamos a esperar a ver si los | 
que quedan tiran con alegría | 
y arreglan un poco las eco- ^ 
nomías de los cultivadores a 1 
los que parece les toca uni 
año malo y otro también. K

Observo ahora por unosi 
anuncios repartidos, que Ce-g 
tarsa la compañía que lleva g 
el control tabaquero de lag 
zona ofrece préstamos a los g 
agricultores. No sé en qué g 
condiciones o cómo serán,g 
pero me. imagino que si song 
para ayuda de verdad han 
de ser generosos. De otra 
forma sería ayudar a morirá 
unas economías tocadas de 
ala. La ayuda es necesariay 
si se hace bien, bienvenida 
sea. Puede ser un rasgo ge
neroso de una nueva con
cepción que puede resultar,

Entre tanto nuestros agri
cultores día a día se afanan 
en la lucha contra las diver
sas plagas que pueden azo
tar los cultivos y derraman 
generosamente su sudor en 
una tierra afectada por los 
diversos cambios climatoló
gicos regándolas con el mas 
positivo de los estimulantes: 
la esperanza.

15

DIV. JARDINERIA 
cortacésped 
cortasetos 
riegos programados 
pulverizadoras 
productos y 
accesorios 
de piscina
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Las tormentas 
afectan al cereal 
de Madrigal y 
comarca.

Madrigal. José Luis G. Sáea

Las faenas de recolecciói 
de cereal, que se. están reali 
zando, actualmente, en todi 
la zona de La Moraña, desdi 
hace varias fechas, última
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mente se han visto sorpren 
didas por las copiosas y fuer 
tes tormentas de agua y pie 
dra, que, obviamente, difi 
cuitan o impiden por com 
pleto estas tareas.

No obstante, las máquinas 
cosechadoras que trabajar 
con gran celeridad, han re
colectado alrededor del 80% 
de los cultivos- de cebada, 
sembrada en la zona.

Este año, como es sabido, 
por las inclemencias meteo
rológicas, se comenzaron tar
de las tareas de recolección, 
ya que hace tan sólo unos 
diez días que se está cose
chando. En cuanto a la cose
cha, por lo observado, ésta es 
buena y abundante, pudién
dose hacer una evaluación 
media aproximada de unas 
100/120 fanegas por hectá
rea de cultivo. Por otra par
te, los agricultores esperan 
con ansiedad que amainen 
las tormentas para terminar 
de ejecutar la recolección del 
cereal.

Por ende, ayer tarde en 
pueblos como Bercial, Mam
blas, Palacios de Goda y otros, 
la piedra caída produjo da
ños considerables.

La Sierra de Gredos se incluye en la publicación

Nuevo folleto de la serie “Reservas y 
cotos nacionales de caza en España’’
Avila. Redacción.

La Secretaría General de 
Turismo, a través de Tures- 
paña, (Instituto de Promoción 
del Turismo de España), ha 
editado un nuevo folleto de la 
sepe “Reservas y Gotos Na
cionales de caz^ en España”.

Este folleto está dedicado a 
las Reservas Nacionales de 
Gredos, las Batuecas y Son
saz, en el Sistema Central, y a 
la de Cijara en los Montes de 
Toledo.

En la publicación se descri
ben las características natura
les y culturales de la Reserva 
Natural de Gredos, y algunos 
aspectos interesantes sobre su

población, ganadería, vegeta
ción, gauna cinegética y no 
cinegética, caza menor, asóá 
como pistas para realizar algo 
de turismo, como: lugares de 
interés natural, arquitectura 
popular, artesanía, fiestas y 
gastronomía. También apare
ce una recopilación con ampli
tud de datos destinada a los 
amantes de los deportes ci
negéticos.

MAPA DE RUTAS

Este completo folleto no pue
de omitir la incorporación de 
mapas donde son localizables 
todo tipo de rutas (carreteras 
nacionales, comarcales, loca-

les y sendas peatonales), pistas 
y estaciones de esquí, los lími
tes provinciales y de la reserva, 
así como los munidpos más póximos.

Aparte, se facilitan direccio
nes y teléfonos de gran utili
dad (pistas de esquí, refugios 
de montaña, organismos admi
nistrativos de interés, etc.), y la 
documentación reglamentaria 
para los cazadores y calidad de 
los trofeos.

La tirada de esta edición es 
de 100.000 ejemplares, 25.000 
en castellano, 35.000 en inglés 
y 20.000 en francés y alemán,
respectivamente. La distribu
ción de los folletos se realizará 
a través de las Oficinas de 
Turismo de España.

3)

El tramo de 

Candeleda a

Oropesa se 

arreglará dentro 
de cuatro años

Avila. Redacción.

La carretera de Oropesa, 
se encuentra en bastante 
mal estado a partir de la loca
lidad de Candeleda. Es una 
carretera que, en muchos pun
tos, ha empezado a ser in
transitable para todos aque
llos que tienen la necesidad 
de desplazarse por ella.

PLAN DE INVERSION 
DEL 98

Sin embargo, hasta el mo
mento, no está prevista nin
guna actuación por parte de 
la Junta de Castilla y L¡eón 
para remediar dicha situa
ción, ya que los planes de 
inversiones de este año y del 
que viene están totalmente 
cubiertos para, según Luis 
Alberto Solís (responsable 
de la Junta en este área), 
acometer obras en carreteras 
más necesitadas que la citada 
anteriormente. No obstante, 
sí que está previsto acometer 
mejoras en la pavimentación 
y reparación del firme del 
tramo que parte de Cande
leda en el plazo de los pró
ximos cuatro años dentro del 
plan regional de carreteras.

COMPRE AHORA SU AlFA 33.’ 
...YOLVÍDESE DE LOS PLAZOS

HASTAEL89.
La RED DE CONCESIONARIOS ALFA RO
MEO Y AlFAFÍN LE OFRECEN, DURANTE 
LOS MESES DE JULIO Y AGOSTO UNA 
OPORTUNIDAD-ÚNICA. LlÉVESE AHORA 
CON UNA PEQUEÑA ENTRADA SU AlFA 33 
Berlina, Alfa 33 Familiar 4x4 o su

ALFA 33 4x4

SPRINT Q. V. Y NO PAGUE NADA DE LA 

PARTE FINANCIADA HASTA EL AÑO 89. 
¿QuÉ LE PARECE? VeNGA A YERNOS Y 

LE INFORMAREMOS DE ESTA -VENTAJOSA 
OPERIA, ASÍ COMO DE OTRAS CONDICIO
NES DE FINANCIACIÓN.. PÓNGASE EN MAR-

CHA, SU Alfa Romeo le está esperando para que disfru- 
'FE DE ESTE VERANO.

* ESJA OFERTA INCLUYE EL SPRINT Q. V £

ALFA ROMEO HNANCIACION SPRINT Q.V.

Red DE Concesionarios Alea Romeo.
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SALVADIOS Por su obra “Los días de la Oropéndola VIÑEGRA DE MORANA

Nuevo premio para Sánchez Pinto
Salvadiós. Francisco Gutiérrez
Barcala. _____ _

Hace tan sólo unas fechas 
dábamos cuenta en estas mis
mas páginas de los premios 
literarios conseguidos por este 
joven escritor morañego, de la 
localidad de Salvadiós, Carlos 
Sánchez Pinto y que ahora, 
por necesidades de su trabajo 
en la Cía Telefónica se encuen
tra trabajando en Valencia.

Los premios habían sido con
seguidos primero en Lena en el 
Certamen internacional de Cuen
tos de Lena donde obtuvo el 
primer premio por su cuento 
La Ventolera. Y con sumo 
agrado y por partida doble 
leíamos y transcribíamos la 
noticia del doblete conseguido 
en su región, en Palencia en el 
Premio Certamen de cuentos 
“Villa de Guardo” donde era 
premiado, su obra “La Tien
da”, que alcanzó el primer 
premio pero donde la obra 
desvarío era premiada en el 
mismo certamen con el se
gundo premio. Todo un re
cord en la amplia trayectoria 
de premios y galardones que 
atesora este joven escritor de 
Salvadiós.

Y dentro del mismo mes nos 
llega otra noticia relacionada 
con premios de Sánchez Pin
to. Ha sido en esta oportuni
dad el premio Gabriel Miró, 
que se ha fallado en Alicante 
donde en el Club de Regatas 
en el transcurso de una cenase 
dieron a conocer los premios. 
Tan sólo un punto separó a 
Carlos Sánchez Pinto de ob- 
tener el primer premio que fue premiada en Lena pero que 

■ • - luego tienen distintas motiva
ciones y situaciones en una

para la obra ornitomancia Ver
nácula del catedrático de His
toria de Pamplona Santiago 
Berruete. El 2.2 premio fue 
para la obra Los días de la 
oropéndola, de Carlos Sán
chez Pinto, que fue defendida 
por el miembro del Jurado 
Rafael Azuar que elogió él 
tono poético lírico y muy hu
mano. “Aunque a primera vis
ta parece un cuento tópico 
—dijo— se ve que resulta muy 
difícil de escribir”.

A este premio alicantino, el 
Gabriel Miró, en esta su 33 
edición, siendo el decano de 
este tipo de premios en España 
se habían presentado cerca del 
millar de trabajos representan
do a España, Argentina, Co
lombia, Chile, Ecuador, Fran
cia, Guatemala, Suiza y Vene
zuela. A la final habían pasado 

35 obras que luego se queda
ron en 19 de las que se escogie
ron tres que pasaron a la gran 
finah.

Puestos al habla con el mora- 
ñego premiado nos comenta
ba la ilusión que suponía la 
consecución de este premio. 
Nos habló de la obra y del 
ambiente de espera que es pa
tente tanto en esta como en la 

que en otra. El protagonista es 
un hombre joven, desahucia
do por los médicos que se 
retira a vivir sus últimos días a 
la casa de campo donde había 
transcurrido su infancia y allí 
se encuentra con sus primeras 
vivencias. La desesperanza 
que le había llevado hasta allí 
se torna en agradable, plácida 
y hasta ilusionada espera debi
do a la presencia de una oro
péndola que llega a familiari
zarse con él y comparte su 
soledad y en cierto modo, la 
ilusión de vivir. Al final, el 
propio destino del ave mar
cará los postreros instantes de 
la vida del protagonista. Un 
gran premio dentro de un gran 
mes para Carlos Sánchez Pin
to. Enhorabuena, triple.

Dolor por la muerte de Félix
Alonso Torres
Viñegra de Moraña. Francis
co Gutiérrez Barcala.

Dolor y sentimiento el qué 
ha producido en esta tran
quila villa de la Moraña el 
fallecimiento ocurrido hace 
unas fechas en la vecina capi
tal salniantina de don Félix 
Alonso Torres.

Don Félix, como se le co
nocía entre sus paisanos na
ció en Viñegra hace 77 años, 
un 5 de noviembre del 10, 
hijo dé sencillos labradores 
en esta tierra y en ellas pasó 
sus primeros años que siem
pre recordaba con nostalgia 
y gratitud y guardaba gran
des e imperecederos recuer
dos.

Tras sus años de escu.ela 
marchó a estudiar a Avilay 
posteriormente a Madrid don
de se licenció brillantemente 
en Veterinaria. No llegó a 
ejercer, como veterinario en
tre sus paisanos, que visitaba 
a menudo pasando tempo
radas con sus familiares y 
amigos.

Dentro de feu carrera como 
Veterinario pasó 15 años en 
la salmantina localidad de 
Zorita de la Frontera, para 
pasar luego a la provincia de

Toledo, a Torrico, donde es
tuvo 11 años. Sin embargo 
su querida tierra abulense 
tiraba mucho de él y logró 
volver a su querida Avila 
para ejercer 4 años en Diego 
Alvaro y pasar a la Horca- 
jada, donde permaneció ya 
19 años hasta su jubilación 
hecho que ocurría en el año 
80.

Casó con una abulense, 
Ascensión Hernández Galán 
y del matrimonio nacieronS 
hijos, Luis, Cte. veterinario 
en la Academia de Vallado
lid, Ascensión, Mary Car
men, profesora de É.G.B., 
Félix y Gerardo, ambos inge
nieros técnicos. El falleci
miento, ocurrido en Sala
manca, le sobrevino tras una 
penosa y larga enfermedad y 
en su último adiós se vio 
rodeado de muchos abulen
ses y morañegos que rindie
ron testimonio de amistady 
afecto a don Félix, evocan
do, como lo hiciera un sacer
dote abulense, don José Llo
rente, los años pasados en 
esta tierra de la Moraña. De 
carácter amable, abierto, aiw- 
go de hacer favores y sir
viendo siempre a su gente,

FONTIVEROS | De la orden “Carmelitas calzadas

Las Vírgenes de julio
Fontiveros. Francisco Gutié
rrez Barcala.

ron al trío formado por Da
niel, Pepe y Melo.

La llegada del mes de Julio, 
con sus calores, la recolec
ción de las mieses y los riegos 
de la remolacha trae además, 
a esta villa dos fiestas maria
nas por excelencia que tienen 
raigambre popular y entra
ñable. La Visitación y la Vir
gen del Carmen.

LA VISITACION
Hoy nos ocuparemos de 

esta primera fiesta mariana 
del mes de julio que es deno
minada cariñosamente en es
ta villa como la Fiesta de los 
Pastores, y que ha sido revi
talizada y recuperada de la 
tradición casi olvidada para 
orgullo de los fontivereños, 
satisfacción de los pastores y 
alegría general.

La fiesta comenzó con ale
gres alboradas para reunirse 
luego en una celebración litúr
gica. Santa Misa y procesión 
con la imagen de la Virgen 
del rosario por las calles y 
plazas de la Villa. Al finali
zar el acto religioso el Ayun
tamiento ofrece un vino de 
honor en sus dependencias a 
los asistentes. Tras el rato de 
esparcimiento y asueto comu
nitario del mediodía se ini
cian una serie de competi

NOVEDADES
Novedad este año ha sido 

la proyección cinematográfi
ca ofrecida por Caja Sala
manca que proyectó en esta 
ocasión “Tiburón”, en los 
locales de “La Moncloa”.

Un animado baile en la 
plaza de Marcelino Pérez po- 
níá la nota musical y el bro
che al primer día de fiesta.

En el segundo, el domin
go, además de los actos reli
giosos y los campeonatos de
portivos y de mesa, destaque
mos la representación teatral 
ofrecida en “La Moncloa”, 
que se encontraba repleta de 
público y que corrió a cargo 
de un entusiasta y fenomenal 
grupo de Becedas que bajo la 
dirección de don Federico 
Valverde Bellido —intérpre
te también en la obra— ofre
ció el tema “La llave en el 
desván” ante un público que 
siguió con silencio y expec
tación el desarrollo de la 
obra y aplaudió su magistral 
interpretación. Un nuevo bai
le en la plaza ponía el broche 
a la fecha y a la fiesta de los 
Pastores en esta edición del 
88.

La nota simpática y cu
riosa volvió a ser, dentro de 

ciones y deportes además de la fiesta, el tradicional cor
dero que guisado por las 
Amas de Casa se ofreció, de

los juegos de mesa entre los 
pastores de la Localidad.

De entre todos los depor
tes sobresale la pelota que 
tiene mucha tradición y afi
cionados en esta Villa ade
más de excelentes jugadores. 
Del campeonato de pelota 
destaquemos la gran final 
que enfrentó a Paco, Floren
cio y Eloy y que se impusie-

forma gratuita en un decan- 
so del baile. Excelente guiso, 
y fenomenal detalle que com
partieron con alegría y buen 
apetito cuantos alegremente 
agradeciendo el gesto y el 
detalle de los pastores que, 
un año más celebraron con 
alegría su fiesta.

Sor María Julia, nueva priora
Elegida por la comunidad en el capítulo de sü orden

Fontiveros. Francisco Gutié
rrez Barcala.

Ya hace unos rheses que 
habíamo oído el rumor y he
mos querido dejar un poco de 
tiempo para con motivo de 
esta fiesta tan entrañable para 
ellas como es el Carmen, acer
camos hasta el convento de 
monjitas carmelitas calzadas 
que existe en Fontiveros, pre
cisamente en la Calle del Car
men y en los locales de la casa 
natal y telar de Juan de la 
Cruz.

Con esa alegría y sonrisa 
que siempre las caracteriza y 
mientras andaban ajetreadas 
atendiendo a niños, jóvenes y 
mayores, pudimos charlar con 
la priora, elegida por la Co
munidad en el Capítulo de su 
Orden. Se llama Sor María. 
Julia, tiene 62 años y es natural 
de Fontiveros. Tiene otra her
mana con ella, un año mayor y 
dentro de su familia también 
tiene un hermano misionero 
en Angola.

—Hermana, enhorabuena.
-¿Por el nombramiento? 

Qué va, no merece lá pena. Es 
una forma de servir al Señor. 
Alguien tiene que serlo, ade
más 3 años se pasan ense
guida...

—¿Son tres años el mandato?
—Sí, son 3 que pueden ser 6 si 

sales reelegida, pero nada más.
-Pero, hermana, usted ya 

fue Priora, ¿no es así?
—Sí, así es.
¿Cuántas hermanas compo

nen la Comunidad?
—En la actualidad once. No

hace muchas fechas moría una ra cenar tomaremos la eris# 
hermana. Sor María Luisa Sán- dilla que sobró de la cornil 
chez, de leucemia. Tenía 74 - ~ -
años.

—¿El nivel medio de edad?
—Es muy alto. Solamente 

tenemos una hermana joven. 
Sor Pilar, que fue la Priora 
anterior. Las demás somos ma
yores.

—¿Cómo es la vida en el 
convento, hermana?

—Muy agradable y feliz. Esta
mos muy contentas a pesar de 
las adversidades que también 
tenemos como humanas que 
somos. Piense que ahora tene
mos dos hermanas enfermas, 
con cáncer, por mencionarle 
un detalle negativo, pero so
mos felices y estamos muy 
contentas ¡ah! y la gente se 
porta muy bien con nosotras. 
Nos quieren mucho, vienen a 
vernos, nos traen cosas, como 
hoy...

—Hermana, cuénteme su me
nú de hoy, día de su gran 
fiesta.

—Nos levantamos a las 6,30 
y durante todo el novenario y 
como cosa especial nos des
pertamos al son de música 
carmelitana y no al son de las 
tablillas. Para desayunar he
mos tomado chocolate con gá- 
lletas hoy como extraordina
rio, claro.,

Luego para comer hemos 
tomado ensaladilla con patata 
y tomate y luego chuletas. Pa
ra finalizar con fruta. Como 
caso excepcional en la comida 
de hoy hemos tomado helado 
que nos han facilitado nues
tras hermanas de Huesca. Pa

ra cenar tomaremos la ens^æ 

leche fresca y fruta. Conviez 
destacar que toda la conúM* 
hoy ha sido enviada por » 
vecinos de Fontiveros, ^os 
han dado ellos.

—Hermana ¿de que vive 
ustedes, qué hacen?

—Bueno, nuestra fuente 
cipai de riqueza es el bordajie 
tanto de sábanas, de manteu 
de cintas, etc... Además ta® 
bién las pintamos y l^^g^x 
mo menor escala las manu 
dades, pero lo principal es 
bordado. i.

—¿Cómo llegan a usted» 
las noticias? .

—A través del locutorio, 
disponemos de radio ni od 
Unicamente algunas revi 
como “Eclessia”, y, así- ,

—Madre, ¿qué piensa d 
actitud de Lelebre? .

—No la compartimos, p 
supuesto, es una cabezos 
en estos tiempos que vivi 
Lo está haciendo mal.

Y atendiendo a unos y 
dejamos a la hermana r . 
de Fontiveros, Sor ^^5 
lia, con su cara bonacho^ 
sonriente, radiante de i • 
dad atendiendo á sus con ^^ 
nos y agradeciéndoles s 
sita, su presencia en lo 
en torno a la 
manifestaciones de adn _^ 
de compañía, Í® de es>^ 
de estas 11 valientes, o ^ 
11 santas que >vida y sus años sirvie<^ 
Cristo dentro de los m_ ^^ 
convento fontivereno- 
buena, hermana y.•• *® 
dato.
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Vuelvo a amarte, Avila
JOSE CORDOBA TRUJILLANO

Avila medieval

Debido a los trabajos pro
fesionales que conllevan los 
días últimos de junio he 
estado sin escribir durante 
algún tiempo que he dedi
cado a la reflexión y a la 
autocrítica. Veo en los ar
tículos precedentes un cierto 
retoricismo que estoy dis
puesto a eliminar para que 
las cosas queden transpaten
tes y, qué mejor destino 
puede tener un trabajo que 
el presentarlo a esa ciudad 
maravillosa que es Avila.

Avila estará ahora agosta
da por estos calores súbitos 
que nos han libado de im
proviso. Tendrá El Grande 
esa umbría fresca de las 
mañanas y se respirará en el 
ambiente una cordialidad y 
una nobleza verdaderamen
te ejemplares, tanto, que po
demos decir que el carácter 
abulense es duro y, al mismo 
tiempo, abierto. Duro, pues 
la crítica se enseñorea de 
todo juicio colectivo que se 
hace con frecuencia en nues
tra amada tierra y, a la vez, 
abierto, pues las circunstan
cias le hacen receptivo de las 
cosas que llegan de fuera.

Esta posible contradicción

vemos que es exclusiva del 
talante español pero, en 
Castilla, se hace más paten
te debido a lo que dijo 
Ortega que “En esta tierra 
no hay curvas”. Es decir, 
que el temperamento acera
do del castellano es dema
siado suyo para admirar, sin 
más, a los extraños y, por 
otra parte, su curiosidad le 
lleva a la necesidad del pró
jimo para realizar su propia 
forma de vivir.

Qué entrañables resultan 
los saludos de los antiguos 
amigos y qué firme sentido 
de la responsabilidad se des
prende de sus palabras que 
nos hacen sentir nuestras 
incapacidades y núestros de
fectos. Qué cierta humilla
ción recibimos de su ejem
plaridad y cómo nos afectan 
sus sentencias.

Vemos en Avila no sólo la 
ciudad monumental, no sólo 
la joya histórica que repre
senta, sino también un vi
vero de labor humana y de 
carácter que nos lleva a ad
mitir que en el abulense hay 
una ética llena de sentido y, 
verdaderamente, podemos 
destacar su lealtad, su sin

ceridad y su clareza.
El tipo humano que se da 

frecuentemenle en Avila es 
excepcional. ,Esa fama la ha 
fraspasado a un aprecio que, 
en general, se le da en Espa
ña. No és de forma gratuita 
el que se dieran en nuestra 
tierra los místicos más fabu
losos de la historia cristiana, 
es que venían éstos arropa
dos por la mentalidad que se 
respira en esas atmósferas 
de frío y de tempero azul.

Avila manifiesta su belle
za no sólo en las expresiones 
arquitectónicas, sino tam
bién en el carisma de sus 
gentes, dotadas de una dia
fanidad y de una sobriedad 
realmente estupenda.

Después de escribir estas 
líneas me siento más alivia
do. El temor que tenía de si 
podría contar alguna faceta 
de lo abulense se ha miti
gado y me encuentro, ahora, 
más tranquilo y de mejor 
carácter.

La tierra de Avila me ha 
llevado a esta ascensión so
bre lo fragmentario para que 
sea posible lo total, que es la 
mirada de las torres de la 
Ciudad.

PPT.

“La verdadera reflexión inventa una 
solución y critica su invención. El 
espíritu crítico no inventa nada y 
critica la invención de los demás. 
La reflexión construye, la crítica es 
demoledora”.

P. TIBERGHIEN

El Quiosco
Precios: La otra 
cara del
crecimiento

Diario 16, 20-VII-88

El aumento de los precios 
durante el mes de junio de un 
M por 100 supone algo más 
que una seria amenaza para 
¡as previsiones del Gobierno.

100 de inflación es ahora un 
objetivo más que difícil, te
niendo en cuenta que la infla
tion acumulada en los seis 
primeros meses se sitúa en 1,6 
por 100.

Pero es que, además de 
J^omper la tendencia a la baja 

e los precios registrada en 
. ^.^os nieses anteriores, el 
” ^e junio ha puesto de 
aniíiesto los puntos débiles 

^P^’ Q'^e son también 
talón de Aquiles de una 

economía, que se muestra en 
os momentos especialmen

te boyante.
Los precios alimenticios, a 

épocas pasadas se 
sponsabilizó injustamente 

descontrol del IPC, no 
P^elido evitar en esta 
°"’ P^se a su moderado 

trucho mas de lo 
^obienT deseado por el 

vienp^ precios no alimenticios 
unns tipuntando, desde hace 
alza tina tendencia al «Sidi?"*! “ '« A»*-*»’ 
Adír.; adoptadas por la 
totale *^^^ttoión se muestran 

‘"eficaces. El ape- 
*>le8^“^ <** espa- 
^n ^^ ®^^®^ momentos 
decisinn^^ ^“® ‘‘dio drásticas 
conún^^ pudrían frenar ese 
tente ^"ponto del compo- 

.alimenticio. -
Pfecios^V® bajada de los pasaba por allí 
? °®l>ie¿o totólS™ 2®". ‘'“® 20-V11-88
‘'tales ai de abortara --------------------------
^“dencia de abril la 

alcista del IPC ha

logrado una moderación en la 
evolución de capítulos tales 
como el transporte, la vivien
da o el vestido.

Lo ocurrido el pasado mes 
de junio es muy significativo. 
Ha sido el precio de los 
automóviles —productos és
tos muy sensibles a la situa
ción económica y cuyas im
portaciones están rompiendo 
todas las previsiones— el 
principal responsable de ese 
alza del IPC del 0,4 por 100. 
También la vivienda, cuyos 
precios mantienen unos nive
les si no de escándalo al 
menos sorprendentes durante 
la Administración de un 
Gobierno socialista, ha con
tribuido a este inesperado 
incremento de los precios.

Estas son las consecuencias 
de la bonanza económica que 
vive España en estos mo
mentos, y que está siendo 
recogida por los medios de 
comunicación más importan
tes de todo el mundo. Creci
miento del consumo privado 
del orden del 5 por 100 
promueven no cabe duda, un 
auge de la actividad econó
mica pero pueden poner en 
peligro algunos de los grandes 
logros de la política econó
mica de los últimos años.

Todavía hay una cierta 
diferencia entre la inflación 
española y la de los países de 
la CE. No se puede, por tanto, 
ceder en esta lucha salvo que 
se quiera echar por tierra los 
muchos sacrificios que han 
permitido ir recortando, año 
a año, ese diferencial. Lo 
ocurrido el pasado mes dp 
junio demuestra, por otro 
lado, que no se puede bajar la 
guardia ni un sólo instante.

''La verdad''

El Tribunal Supremo ha 
condenado al colega “Las

Provincias”, de Valencia, a 
pagar 750.000 pesetas a un 
demandante que consideraba 
lesionados su honor y su inti
midad como consecuencia de 
la publicación en aquel diario 
de una noticia procedente de 
la agencia Efe. La condena, 
además de su aspecto pecu
niario, incluye la obligación 
de publicar el texto de la 
sentencia en “Las Provincias” 
y, además, con cargo a dicho 
periódico, en el diario “La 
Verdad”, de Murcia, dado 
que la parte demandante está 
domiciliada en el pueblo de 
Aguilas.

Podríamos hilvanar algu
nas consideraciones a propó
sito de la condena de un 
periódico por publicar el tele
grama de una agencia, pero 
no vamos a hacerlo, al menos 
hoy, porque eso distraería la 
atención de lo que no quere
mos dejar pasar de ningún 
modo sin un asombrado co
mentario: se trata de la obli
gación impuesta a un periódi
co de publicar algo como 
consecuencia de un pleito al 
que es enteramente ajeno. Pa
ra que se entienda a la pri
mera, A y B mantienen un 
pleito, del que resulta gana
dor A. Y la sentencia condena 
a B a satisfacer la demanda de 
A, y de paso viene a imponer 
a C, que no tenía nada que ver 
con el asunto, una obligación 
contraria a sus derechos y 
libertades, sólo porque pasa
ba por allí. Pocas veces mejor 
empleada esta expresión, que 
en castellano castizo indica la 
ausencia de toda conexión 
con el pleito que se ventila en 
un momento y un lugar deter
minados. En efecto, “La Ver
dad” ha resultado obligada a 
publicar el texto de una sen
tencia —lo que equivale a una 
condena de hecho— simple
mente porque pasa por Agui
las, sin haber tenido más arte 
ni parte en el caso que pasar 
por allí.

Por sentencia firme, una 
publicación determinada pue
de verse obligada a publicar el 
texto de dicha sentencia. Pero 
pugna con el más elemental 
sentido común el pensar que 
un tercero, que nada tenga 
que ver con el litigio en cues
tión, sea víctima de idéntica 
obligación, por mucho que 
llegue el texto en forma de 
original pagado. Nos resulta 
incomprensible y asombroso 
que nada menos que el tribu
nal Supremo no haya repara
do en el descalabro que se 
inflige a la libertad e indepen
dencia de los medios de co
municación además de la 
agresión que se perpetra con
tra la lógica más elemental, 
con la sentencia que comen
tamos. ¿Lo habría entendido 
mejor el juzgado si la parte 
demandante hubiera pedido 
que la sentencia se leyese por 
la televisión y las emisoras de 
radio que se oyen en Aguilas, 
so pretexto de que Aguilas 
está lleno de televisores y de 
aparatos de radio?

¿Para quépagamos 
al fiscal Moscoso?
_______ Diario 16, 20-VII-88

La administración de justi
cia funciona muy mal en Es
paña. Ya nadie lo discute, 
pues es un hecho notorio. Al 
intentar buscar responsables 
de este fracaso de un servicio 
público esencial hay que refe
rirse a la pasividad del fiscal 
general del Estado, Javier 
Moscoso, el cual demuestra a 
diario que se le han olvidado 
las misiones que le asigna el 
estatuto orgánico del Minis
terio Fiscal, de 1981. La nota
ble inoperanca de Antonio 
Hernández Gil, presidente del 
Consejo General del Poder 
Judicial y,del Tribunal Supre
mo, es otro factor del proceso 
lamentable y, por ahora, sin 
remedios conocidos.

El Ministerio Fiscal tiene 
por misión promover la ac
ción de la justicia en defensa 
de la legalidad. Sin embargo, 
en los asuntos de mayor tras
cendencia social e importan
cia política el fiscal no dice 
nada de interés. Esta inhibi
ción ha alcanzado cotas preo
cupantes en todo lo relativo al 
GAL. Los jueces franceses 
han remitido comisiones ro
gatorias pidiendo, fundamen
talmente, la investigación de 
hechos que supuestamente im
plican a funcionarios policia
les españoles; los medios de 
comunicación independientes 
han aportado datos que están 
siendo apreciados por la au
toridad judicial... Y, sin em
bargo, quien ha de “defender 
la legalidad” ni siquiera se 
siente impelido a promover 
investigación alguna. Pero no 
para aquí su pasividad: tam
poco ha recurrido el fiscal las 
decisiones del juez que, desde 
su óptica, podrían ser discuti
bles (como el requerimiento al 
ministro del Interior sobre los 
fondos reservados), ni, en su 
obligada intervención en el 
proceso penal, ha solicitado la 
práctica de actuación alguna 
con el propósito de esclarecer 
los hechos.

El fiscal, por mandato de su 
estatuto, ha de informar a la 
opinión pública de los aconte
cimientos judiciales que se 
produzcan. Hace unos días, 
en un programa de televisión, 
el fiscal Moscoso, lejos de 
informar, contestando unas 
preguntas sobre el “caso Ame
do”, dijo que no pódía hacer
lo por estar aún sub judice. O 
sea, tomó la postura contraria 
de la que ordena la ley que 
rige su función.

En aquella apasionante 
aventura judicial que fue el 
Watergate, el proceso conclu
yó en un éxito de la justicia 
gracias, en gran parte, a los 
esfuerzos del fiscal León Ja
worski.
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Un informe de Tráfico 
constata la falta de 
sensibilización de la sociedad 
Madrid. Efe.

Un estudio sociológico encargado por la Dirección Gene
ral de Tráfico señala que el 83 por ciento de la población 
responsabiliza al conductor de los accidentes de tráfico, casi 
un 50 por ciento está de acuerdo con los límites de velocidad 
establecidos y la mayoría usa el cinturón de seguridad por 
obligación.

El estudio “Tráfico y Sociedad”, realizado entre 2.000 
mayores de 18 años, al que tuvo acceso Efe, demuestra que,a 
pesar de que los accidentes de circulación suponen la primera 
causa de muerte violenta en España, con 6.000 víctimas anua
les, los españoles no están lo suficientemente sensibilizados 
ante el problema.

Proveedor oficial de turismos y furgonetas

Seat, en los Juegos Olímpicos 
de 8310^003*92
Madrid. (Agencias).

El Consejero Delegado del 
COOB’92, Josep Miquel Abad, 
y el presidente de SEAT, Juan 
Antonio Díaz Alvarez, ante la 
presencia del presidente del 
COOB’92 y alcalde de Barcelo
na, Pasqual Maragall, han fir
mado la Carta de Intenciones 
para la colaboración entre el 
Comité Organizador de los Jue
gos Olímpicos de Barcelona’92 
(COOB’92) y la empresa auto
movilística SEAT.

Los Juegos Olímpicos de 
Barcelona’92 van a represen
tar un hito decisivo para la his
toria de Barcelona y de España. 
Ante este acontecimiento 
SEAT, laempresa española de 
automóviles, cuya actividad na
ció, creció y se desarrolló en 
Barcelona, no podía ni estar 
ausente ni dejar de ofrecer la 
máxima colaboración y apoyo 
al acontecimiento más impor
tante que se va a celebrar en 
España en los próximos años. 
De ahí que la compañía haya 
competido abiertamente para 
obtener las designaciones de 
Socio Colaborador y Provee
dor Oficial exclusivo de los

El nuevo Opel Corsa, una joven atracción. archivo

Recién salido al mercado español

Nuevo Opel Corsa GSL Alegre 
y joven deportivo
Madrid. (Agencias)._______

General Motors España, 
S.A ha lanzado este mes de 
Julio, en el mercado español, 
el modelo más joven y depor
tivo de su gama Corsa, el 
Opel Corsa GSi. Este coche.

turismos y furgonetas del 
COOB’92 y de los Juegos de 
Barcelona’92, además de pa
trocinar en exclusiva el Pro
grama de Formación de los 
Voluntarios Olímpicos.

Para la compañía española, 
la asociación de su marca con 
la celebración de los Juegos 
Olímpicos de Barcelona’92 va 
a representar un impulso de su 

' proyección nacional y —espe
cialmente— internacional, den
tro de su filosofía de fabrican
te de coches jóvenes y depor
tivos, simbolizada ya en Ía 
actualidad por el modelo Ibi
za, auténtico estandarte de los 
productos españoles que se expor
tan al mundo entero, y el mo
delo de mayor éxito de cuan
tos la empresa ha lanzado al 
mercado a lo largo de su 
historia.

EL SEAT IBIZA, 
COCHE OLIMPICO

El SEAT Ibiza, modelo estre
lla de la marca automovilística 
española, va a unir a su ya 
larga lista de éxitos el de su 
designación como coche olím
pico. Este hecho se enmarca 

esperado con expectación 
por los sectores más dinámi
cos de la juventud, posee un 
motor de 1,6 litros de inyec
ción de reciente diseño, con 
una potencia de 100 CV., que 
impulsa al GSi de 0 a 100 en 
sólo 9,5 segundos y le per

dentro de la colaboración esta
blecida entre SEAT y el 
COOB’92.

Con la citada designación, 
el Ibiza refuerza aún más, si 
cabe, su imagen de coche poli
valente con marcado compor
tamiento deportivo, el cual es 
especialmente significativo en 
las variantes más potentes, que 
culmina el SXl. El Ibiza, por 
otro lado, ha sido en los últi
mos años uno de los símbolos 
de la nueva España, con ma
yor proyección exterior, por lo 
que su vinculación con los 
Juegos Olímpicos de Barce
lona será mutuamente bene
ficiosa.

Además de su buena imagen 
en el exterior, el SEAT Ibiza 
ha sido, en numerosa ocasio
nes, a lo largo de los dos últi
mos años, el líder mensual de 
ventas dentro del rnercado 
interior español. La última de. 
estas ocasiones de liderazgo ha 
sido este último mes de mayo, 
en que se han vendido un total 
de 7.080 unidades del Ibiza en 
el mercado interior, a las que 
hay que añadir otras 9.701 en 
los mercados exteriores. 

mite alcanzar una velocidad 
punta de 188 km/h.

A su seductor diseño se 
une su atractivo precio, da
do a conocer en avance por 
General Motors, y que será 
de 1.483.345 pesetas con 
IVA y transporte incluido.

Entre las conclusiones “más 
desoladoras” del informe, se
gún dijo a Efe el director 
general de Tráfico en fun
ciones, Miguel Muñoz, des
taca el que “la seguridad vial, 
no es uno de los temas que 
más preocupan a la pobla
ción, que contempla los ac
cidentes de tráfico con fata
lismo y se muestra conven
cida de que este tipo de su
cesos se incrementará en los 
próximos dos años”.

Un 83 por ciento de la 
población responsabiliza al 
hombre de los accidentes de 
tráfico, mientras que un doce 
por ciento culpa ai estado de 
las carreteras y un tres por 
ciento apunta que son los 
vehículos los principales cau
santes de los siniestros.

Casi la mitad de los encues
tados cree que la falta de 
atención del conductor o el 
peatón es la primera causa de 
accidentes por fallos huma
nos, mientras que una ter
cera parte, especialmente en 
grandes ciudades, alude a com
portamientos agresivos co
mo causa de los siniestros.

Asimismo, la población con
sidera que, prácticamente la 
mitad de los accidentes se 
producen bajo inllujo del alco
hol y la tendencia de la ma
yoría es mantener las limita
ciones actuales o, incluso, 
hacerlas menos permisivas.

A pesar de que una mayo
ría de la población española 
(61 por ciento) es consciente 
de que estos accidentes oca
sionaron el más elevado nú
mero de muertes violentas en 
España durante los dos últi
mos años, un 30 por ciento 
de los encuestados citó el 
terrorismo y la droga, “fenó
menos de intenso tratamien
to por parte de los medios de 
comunicación”, según el estu
dio, como causas prioritarias 
de muerte violenta.

El estudio pone de mani
fiesto también que para la 
mayoría “el dar publicidad a 
los accidentes de tráfico, con 
imágenes en prensa y televi- 
siÓ!n, contribuye a que éstos

, disminuyan”.
Sólo una quinta parte de 

la población española des
taca la eficacia de las autori
dades en su actuación contra 
los accidentes de circulación, 
mientras que un porcentaje 
mayor, el 38 por ciento re
salta esta eficacia frente al 
terrorismo.

A pesar de ello, los ciuda
danos demand an mejores resul- 
tados administrativos para 
controlar la droga (38 por 
ciento de los encuestados), y 
sólo un 12 por ciento, apro
ximadamente, las reclama pa
ra los accidentes de tráfico.

Este dato, señala el docu
mento, confirma la hipótesis 
de que “la muerte en carre
tera es asumida por la pobla
ción de las sociedades mo
dernas desarrolladas”.

La sociedad se muestra con
forme, en general, con la 
política de limitar la veloci
dad, obligar a utilizar el cin
turón de segundad en carre
tera, y “recortar” el consumo 
de alcohol a los conductores.

La mitad de los individuos 
consultados, aproximadamen
te, señalaron como veloci
dad idónea los 100-120 kiló
metros por hora en fas auto
pistas, entre los 80-100 kiló
metros por hora en carrete
ras y entre 40 y 60 km/hora 
en vías urbanas, límites que 
coinciden con los estable
cidos”.

Los residentes en Madrid 
y sus alrededores opinan que 
en autopista hay que circular 
a velocidades superiores a 
los 120 kilómetros por hora, 
mientras que los andaluces 
son los que escogen veloci
dades inferiores.

Según el informe, el cintu
rón de seguridad se utilize 
fundamentalmente en carre
tera, pero nunca o casi nunca 
en ciudad, como es el caso de 
nueve de cada diez entrevis
tados, lo que indica que ^ 
utiliza más por obligación 
que por convencimiento, ) 
sugiere la necesidad de insiS' 
tir en las campañas de meU' 
talización al respecto”.
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Cómo llegar 
al fin del mundo 
por 15.900 ptas. 

al mes.
Lo tienes muy fácil para llegar a todo
un Peugeot 205.
Sólo tienes que seguir 
el plan de financia- 
ción que los Conce- 
sionarios Peugeot 
Talbot han trazado 
para ti. O, si no, pro- 

Acción válida 
durante este mes.

. ^ ponnos el que más se 
^sj ajuste a tus intereses. Ven a vemos.

Verás como siempre hay un camino 
que conduce al Peugeot 205.

PEUGEOT205
Contigo al fin del mundo.

PEUGEOT FINANCIACIONES
Red de Concesionarios 
PEUGEOT TALBOT
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Y de aviación civil

Desconvocada la 
huelga de 
aeropuertos
Madrid Efe

Los sindicatos _CC.OO., 
USO y SLAS han desconvo
cado la huelga del personal 
del organismo Aeropuertos 
Nacional y Dirección General 
de Aviación civil prevista pa
ra los días 28 y 29 de julio y 1 
de agosto al haber llegado a 
un preacuerdo sobre su con
venio colectivo, informa USO.

Según este sindicato. Ad
ministración y representación 
sindical han llegado a un 
preacuerdo en las negocia
ciones que sobre el convenio 
colectivo de este personal 
marrtienen desde hace tres 
meses por el que se fija en el 
6,5 por ciento el incremento 
salarial para este año.

Este preacuerdo, según 
USO, deberá ser ratificado por 
los sindicatos firmantes y los 
trabajadores y en este caso se 
convertirá en acuerdo firme 
el próximo día 28 de julio 
para la Administración y los 
sindicatos que no hayan re
nunciado por escrito previa
mente.

IJn italiano

Nueva víctima 
por la heroína 
en Barcelona
Barcelona Efe.

El ciudadano italiano Alberto 
Fiori, de 27 años, fue encontrado 
muerto ayer por la noche en una 
pensión del distrito de Ciutat 
Vella de Barcelona, informaron 
hoy fuentes policiales.

Alberto Fiori, natural de Nápo
les, fue encontrado semidesnu
do y tendido en la cama de la 
habitación 12 de la pensión Ca
ribe. ubicada en la calle Princesa 
de Barcelona

La compañera del italiano ma
nifestó a la Policía que Fiori, que 
no presentaba indicios de vio
lencia era adicto a las sustan
cias estupefacientes.

No obstante, la Policía no en
contró en la habitación ninguna 
jeringuilla o restos de droga que 
hagan pensar que la muerte se 
produjo por una sobredosis de 
heroína pura como al parecer ha 
sucedido en los últimos di as con 
otras 14 víctimas.

No prevé significativos cambios de gobernadores

Corcuera: “Las relaciones con la

Judicatura tienen que ser correctas”
Madrid. Lid

El ministro del Interior, José 
Luis Corcuera, afirmó ayer que 
las relaciones con la judicatura 
“tienen que ser correctas y no de 
conflicto".. Añadió, en relación 
con el "caso Amedo” que cual
quier requerimiento del Ministe
rio del Interior “será debidamen
te correspondido”.

Corcuera, que al igual que los 
demás miembros del Gobierno 
asistió al pleno extraordinario 
del Congreso de los Diputados, 
dijo a los periodistas que el juez 
Baltasar Garzón solicitó en su 
día “lo que entendió pertinente 
para investigar”, ayuda que pres
tó la Dirección General de la 
Policía". Subrayó, en relación 
con este mismo tema, que “no 
hay nadie que pueda tener más 
interés que el Ministerio del In
terior en disipar cualquier sospe
cha sobre las fuerzas de Seguri-

dad del Estado”.
Sobre su reciente encuentro 

en París con el ministro francés 
del Interior, Piene Joxe, Corcue
ra dijo que consideraba que esta 
primera visita debería ser para 
cumplimentar a su colega. Des
tacó que las relaciones son ex
celentes y hay que aprovechar 
cualquier posibilidad de am
pliarías.

Por otra parte, aseguró que no 
hay ningún motivo de conflicto 
provocado por la dimisión del 
gobernador civil de Vizcaya, Ig
nacio López, nada más conocer 
el cambio de titular en el Minis
terio del Interior, así como que 
no tiene intención de proceder a 
"muchos cambios, en general”, 
de otros gobernadores ni en 
otras áreas del ministerio. "Lo 
que se haga en este ministerio 
—dijo— hay que hacerlo con 
calma y tranquilidad”.

Acusando a CC.OO.

UGT se suma al convenio
de gasolineras
Madrid. Lid.

UGT se sumó ayer al convenio 
que firmó CC.OO., con la patro
nal el pasado 6 de junio aunque 
considera que es un convenio 
“malo”.

La innovación que introduce 
UGT en este convenio es la cons
titución de un comité paritario 
entre la patronal y los sindicatos, 
para formar a los 26.000 trabaja
dores del sector, de cara a 1992 y 
al mercado único europeo.

Jacinto Fernández, secretario 
de acción sindical de la Federa
ción de químicas de UGT, expli
có ayer en rueda de prensa los 
puntos del convenio, que tiene 
vigencia hasta finales de este 
año. Jacinto Fernández ha de
nunciado el comportamiento 
que ha tenido Comisiones Obre
ras durante las negociaciones del 
convenio que ha dejado a los 
trabajadores en condiciones 
“ deplorables”.

Contra los médicos

El director del Insalud de
Valladolid, procesado por injurias
Valladolid Efe.

El director provincial del IN
SALUD de Valladolid, Tomás de 
Gonzalo de Dios, ha sido proce
sado por un presunto delito de 
injurias contra cinco médicos, a 
los que acusó de tener un bajo 
rendimiento en su trabajo, según 
un auto al que ha tenido acceso 
ayer Efe.

En el auto se precisa que unas 
declaraciones realizadas a diver
sos medios por el director pro
vincial del “INSALUD” contra la 
profesionalidad de los cinco mé
dicos presentan “los carácteres 
de un delito de injurias graves y 
motivos bastantes para creer res
ponsables criminalmente del 
mismo a Tomás de Gonzalo de 
Dios”.

Presentado un documento del conflicto

El CDS, a favor de la autorregulación

del derecho de huelga
Madrid Efe

El CDS se declaró ayer parti
dario de “potenciar la autorre
gulación del derecho de huelga 
entre los actores sociales —sin
dicatos y patronales— median
te un acuerdo interconfederal de 
ámbito nacional e interprofesio
nal, donde estén presentes el 
mayor número de sindicatos re
levantes”.

José Luis Gómez Calcerrada, 
responsable de Participación 
Ciudadana del CDS, presentó un 
documentó sobre "Politica con-

flictual: huelga, conflictos co
lectivos y Ley de Procedimiento 
Laboral” y subrayó la necesidad 
de “sincerar el reconocimiento 

i del derecho de huelga mediante 
ampliación de los supuestos.de 
licitud y reducción de las huel- 

! gas ilícitas que, produciendo 
consecuencias nocivas a los tra- 

[ bajadores, no dejan de ser fre
cuentes en la alteración de la 
normalidad laboral”.

En este sentido, el CDS pro
pugna “una concepción estricta 
del cierre patronal, reconducién
dolo sólo al “cierre defensivo”.

LA BOLSA
Información facilitada por la

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Menos sobresaltos
Madrid Lid

Después de los fuertes recortes de la jornada del martes, el 
mercado de valores madrileño se mostró más irregular debido ala 
aparición de tanteos compradores en algunos valores industria
les. Por lo general, fueron las sociedades más perjudicadas las que 
ayer recibían los beneficios de las compras. No obstante, el 
negocio en los corros se mantenían en los niveles habituales de 
las últimas jornadas.

INDICES: Azucarera... 1.145 1.150
Koipe............ 385 380

Madrid: 291,06 (--0,30). Tabacalera .. 1.025 1.020
Barcelona: 129,01 (4-0,53). Uni asa.......... 788 775
Bilbao: 380,56 {— 
Valencia: 264,99

0,5J).
-0,98).

Construcción:
Cubiertas.... 650 640

BOLSA DE MADRID Dragados,... 418 422
Focsa.......... .. 1.435 1.435

Acciones: Anter. Ayer
Comercio:—

Electricidad: . Finanzauto. 748 748

Cantábrico. 223 229 Transportes y comunicaciones:
Hidrola........ 95 94 Telefónica... 187,50 198,50
Sevillana.... 108 107,50 Iberpistas ... 115,75 118,50
Iberduero ... 130 129,75 Seguros:Fenosa.......... 87,50 87,25

Mapfre.......... — 1.445
Mineras, Metal, Básicas: Fénix............ 2.180 2.199

Felguera .... 495 495 Bancos:
Hornos........ 78 78

Castilla........N. Montaña 110,50 107,75 —
Bilbao.......... 1.090 1.090

Cementos: Centrai........ 1.135 1.130

Asland.......... 1.040 1.050 Banesto........ 1.175 1.165

Lemona — — Hispano........ 819 819

Valen. Cem. 2.640 2.620 Popular........ 1.794 1.798

Uralita.......... 579 585 Santander... 919 919

Químicas:
Exterior. .... 450 450

BNP..............598 590

Cepsa............ — — Fomento . ... 411 405
1.600
1.120

Cros.............. 523 540 Herrero........ 1.650
Río Tinto.... 490 491 Bankinter ... 1.040
Petromed.... 491 489 Valencia .... —

Zaragozano. 834 829

Metal Mecánica: Atlántico.... —

M. Ibérica...
Vizcaya........ 1.090 1.090

305 311
Citroen........ 1.620 1.610 Inmobiliarias:
Tudor............ 415 410 Encinar....-. 855 814
Amper.......... 855 855 I. Metro........ 1.000 1.000
Auxiliar........ 630 630 Urbis........ 495 497
Fasa.............. 714 -727 Vallehermoso. 647 652
Santa Ana... 475 465 Vacesa.......... —
Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
Papelera .... 338 338 Cartisa.......... 960
Sarrio............ 436 439 Popularinsa — —
Aguila ...... 380 382,50 Bansaliber... — 895

TESTIMONIO DE GRATITUD
Y MISA

La familia de don José Jesús San Román 
Colino, que falleció en Madrid el día 17 de Mayo 
de 1988, ante la imposibilidad de hacerlo per
sonalmente, como fuera su mayor deseo, agra
decen desde estas columnas, los testimonios de 
pésame recibidos por tan triste pérdida, a la vez 
que comunican que la misa que se celebre hoy 
día 21 de Julio a las 8 dé la tarde, en la Catedral 
se aplicará por el eterno descanso de su alma.
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Congreso: La oposición planteó 
un debate sobre política general
Madrid. Lid, por Berta Fernández y Pilar Cernuda.

Los portavoces de la oposición intentaron aprovechar la 
presencia de Felipe González en el pleno extraordinario del 
Congreso para explicar la remodelación del Gobierno, para 
celebrar un debate sobre política general y plantear temas 
puntuales sobre los que formularon numerosas preguntas 
dirigidas, sobre todo, a conocer si el cambio de ministros 
supondrá también un giro en la política actual del Gobierno. 
Preguntas que quedaron sin respuesta y pendientes para un 
posterior debate.

El primero en intervenir fue policía de comparecer ante los 
el portavoz de Izquierda Gni- ’
da-Esquerra Catalana, Gerar
do iglesias, a quien el presi
dente del Congreso, Félix
Pons, llamó la atención varias 
veces por sus intentos de poli
tizár el debate sin ceñirse al 
tema estricto del orden del' 
día, la remodelación del Go
bierno que, en su opinión 
“está inspirada en mantener la 
autoridad frente a los sindica
tos y los sectores progresis
tas”. Tras expresar su pesar 
porque “no haya una mayor 
permeabilidad para los pro
blemas sociales, que son muy 
graves”, dijo que todos los 
sectores económicos cuestio
nan la política económica del 
Gobierno, con la excepción 
de “la gran patronal y la 
derecha más conservadora”, y 
criticó especialmente que el 
presidente González hubiera 
confirmado en sus cargos a 
Solchaga y Mariano Rubio. 
Criticó también la ineficacia 
de los servicios públicos y, 
sobre todo, que se haya man
tenido a Barrionuevo en el 
Gobierno y a los altos cargos 
del Ministerio del Interior. Se 
refirió a los casos el Nani, 
Reinosa, la negativa de la 

jueces y al Gal “que podría 
estar inspirado en departa
mentos del Gobierno y finan
ciado con las arcas públicas”. 
Criticó la postura de Barrio- 
nuevo de negarse a declarar 
sobre los fondos reservados y 
dijo finalmente al presidente 
que “usted tiene en todos 
estos asuntos una enorme res
ponsabilidad política por no 
haber solicitado una mvesti- 
gación y haber apoyado me
didas de obstrucción a la jus
ticia”.

José Antonio Segurado 
(PL) basó su iotervención en 
denunciar el incremento del 
gasto público que supone la 
creación de dos nuevos minis
terios y Javier Rupérez (DC) 
solicitó, como estaba previs
to, la creación de una comi
sión parlamentaria que inves
tigue las implicaciones poli
ciales con el GAL. Para Ru
pérez la remodelación del ga
binete “tiene más de efectos 
cosméticos que profundos” y 
pidió una forma de gobernar 
“más influidas por considera
ciones pactistas y menos afec
tadas por reflejos autorita- 
tarios”.

Graves danos en Navarra, Rioja y Castilla y León

Al menos 8 muertos y 12 
desaparecidos en las 
inundaciones del País Vasco
San Sebastian. Lid.

AI menos ocho muertos y úna decena de desaparecidos', 
según la Asociación de Ayuda en Carretera DYA, ha 
causado la tromba de aguaique el pasado martes azotó las 
provincias de Guipúzcoa, Alava, La Rioja, Navarra, Ara
gón y Castilla-León y que ha provocado cuantiosas pérdidas 
en la agricultura de esas zonas. Durante el día de ayer la 
normalidad volvió pauiatinamente a las zonas afectadas con 
el descenso de las aguas de los ríos que se habían 
desbordado.

La provincia de Guipúz
coa ha sido la más afectada 
y la que registra práctica
mente la totalidad de los 
muertos y desaparecidos. La 
rapidez con que se produjo 
la tromba de agua y la 
confusión que reinaba en las 
zonas más* castigadas por el 
temporal ha hecho muy difí
cil precisar el número de 
víctimas producido por las 
inundaciones, la mayor par
te de las cuales se registra
ron en las localidades de 
Elgóibar y Zumárraga como 
consecuencia del desborda
miento de los ríos Deba y 
Gzola.

Fuentes oficiales han se
ñalado que las. avenidas de 
agua han estado causados 
fundamentalmente por los 
regatos y torrenteras exis
tentes en la zona, de carac
terísticas montañosas y que 
no han podido desaguar el 
caudal acumulado tras las 
tormentas que se produje
ron entre las siete de la tarde 

del martes y' las dos de la 
madrugada del miércoles, 
que descargaron entre 100 y 
130 litros por metro cuadra
do, 80 de los cuales se reco
gieron tan sólo en dos horas.

Las tormentas y trombas 
de agua acompañadas de 
vendavales de viento y gra
nizo que han asolado el País 
Vasco y la cuenca alta del 
Ebro y Castilla-León, —que 
se deben a una penetración 
de aire húmedo en los nive
les bajos de la atmósfera—, 
han originado cuantiosos 
daños en la agricultura de 
las zonas afectadas.

En Castilla-León casi to
das las provincias resultaron 
afectadas por la tormenta, 
pero Valladolid fue la que 
tuvo que soportar un tem
poral de mayores proporcio
nes, especialmente en la co
marca de Tordesillas, cuyo 
Ayuntamiento pedirá la de
claración de zona catastró
fica.

Analizarán la situación 
actual ■

Defensa de España 
y Francia se reúne 
hoy
Madrid. Efe.

El ministro de Defensa, 
Narcís Serra, recibirá hoy en 
Madrid a su colega francés, 
Jean Pierre Chevenement, pa
ra repasar el estado actual de 
las relaciones bilaterales sobre 
política de defensa y coopera
ción industrial y tecnológica.

La visita de Jean Pierre 
Chevenement a Madrid, de 
tan sólo cinco horas, es devo
lución de la que el ministro 
español realizó a París el pa
sado 6 de junio, como parte 
de las reuniones habituales 
que ambos titulares de defen
sa mantienen para desarrollar 
la cooperación defensiva.

Serra y Chevenement, se
gún fuentes del Departamen
to de Defensa, estudiarán en 
esta reunión el eventual ingre
so de España en la Unión 
Europea Occidental (UEO) y 
el modelo de contribución mi
litar española a la OTAN.

También se pasará revista 
al estado actual de las rela
ciones Este-Oeste y la evolu
ción de las negociaciones so
bre desarme y control de ar
mamentos.

Ambos ministros aborda
rán, por otra parte, la celebra
ción de la próxima reunión 
del grupo Europeo Indepen
diente de programas (GEIP), 
que preside el ministro espa
ñol, así como los trabajos del 
Grupo de Reflexión Estraté
gica hispano-francés.

Citroën AX: 100.000 Ptas.
Citroen le da 100.000 Pesetas que le 

servirán de ahorro en la compra de su nuevo 
Citroën AX, si lo financia a 2, 3ó4años, 
a través de Financiaciones Citroën, con una en
trada a partir del 10%.

de ahorro

^W^^^’^EHmOnN^Ocír^P  ̂ "'110 1.1 HHH CONDICIONES ESPECIALES RARA CANARIAS. NO ACUMULABLE A OTRAS OFERTAS PROMOCIONALES

realiza al contado.

Sólo hasta fín de mes
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FUTBOL Angel Robles está a la espera de la carta de libertad

Cinco caras nuevas en la presentación ofícial 
del Real Avila para la temporada 88/89
Avila. J. R. A.

£1 Real Avila hizo ayer su presentación con cinco caras 
nuevas en el campo y una sexta desde las gradas. Los cinco 
jugadores nuevos que vienen a ocupar las bajas dejadas por 
otros tantos jugadores, son: Juan José Gutiérrez Ramo, 
Benito García-Cano Cortes, Francisco Javier Hernández

Juan José Gutiérrez Ramo 
tiene 22 años, natural de Paja
res de Adaja, el año pasado 
jugó en la Sociedad Depor
tiva de Huesca y su demarca
ción es la de delantero. “Ven
go de un equipo que estaba 
en una categoría inferior y 
traigo mucha ilusión para 
intentar hacer buenas cosas 
en mi ciudad”, dice Gutié
rrez. Estejugador nos comen
ta que estaba estudiando en 
Huesca, ahora ha terminado 
su período de estudios y ve
nía a esta zona, “pero al no 
haber equipos de tercera divi
sión un periodista se enteró 
de que estaba por aquí y fue
ron a buscarme”.

“Yo al Avila le puedo ofre
cer ganas e ilusión, otra cosa 
no lo sé”, nos dice Gutiérrez.

BENITO GARCIA-CANO

Benito García-Cano tiene 
20 años, es natural de Alcá
zar de San Juan, el año pasa
do estuvo realizando el ser
vicio militar y su situación en 
el campo es en la línea defen
siva. Benito nos comenta que 
no sabe exactamente quién 
les dio su teléfono al Real 
Avila, “el caso es que el pre
sidente me llamó, vinieron a 
Madrid a hablar conmigo y 
llegamos a un acuerdo”.

“Soy un jugador joven”, 
dice Benito, “juego de Cen
tral, pero también lo puedo 
hacer de libre, voy bien de

Momento de la presentación oficial en el Estadio Municipal “Adolfo Suárez”. LUMBRERAS

cabeza, la pierna izquierda la 
domino peor que la derecha 
y tengo un gran sentido de la 
anticipación”.

Francisco Javier Hernán
dez Vega “Biri’’, tiene 22 años, 
es natural de Ramacastañas, 
el año pasado jugó en el 
equipo de su pueblo y su 
demarcación es la de defen
sa. Para este jugador el po
der estar en el Real Avila “es 
algo muy importante, es el 
equipo de mi tierra y quiero 
hacerlo lo mejor posible”. 
“Biri” viene dispuesto a ofre
cer “lucha y entrega en el 
campo”.
CRUZ HEREDIA

Pedro Angel Cruz Here

Vega “Biri”, Pedro Angel Cruz Heredia y Javier Arroyo. En 
la grada, observando la presentación y a la espera de que se le 
conceda la carta de libertad, Angel Robles, jugador del Tala- 
vera natural de Arenas de San Pedro, será otro de los hom
bres que estén a las órdenes de José Antonio Tejedor, entre
nador del Real Avila. De todas maneras, según declaró 
Emiliano Arévalo, presidente del Reai Avila, el capítulo de 
fichajes no está cerrado definitivamente.

dia, tiene 27 años, es natural 
de Ciudad Real, el año pasa
do jugó en el Daimiel y es el 
típico organizador de juego. 
“Hace tres meses, estando 
trabajando en Madrid”, nos 
explica, “solicité el traslado 
aquí porque mi mujer es de 
Avila y me lo concedieron. 
Luego surgieron unas con
versaciones con Emiliano y 
aquí estoy”.

Cruz Heredia dice que vie
ne a ayudar en todo lo que 
pueda al equipo. “Yo vengo 
a jugar y lo único que tengo 
que tener en cuenta es el 
equipo en sí”.

Angel Robles, tiene trein
ta años, es natural de Arenas

de San Pedro, jugó la tempo
rada pasada en Talavera de 
delantero. Estejugador estu
vo presente en la presenta
ción oficial pero no se vistió 
al estar pendiente de que se le 
conceda la carta de libertad 
que tiene prometida. “Ven
dré a intentar hacerlo lo me
jor posible, para que el Avila 
consiga las más altas metas”, 
dice Robles. Estejugador di
ce que él puede ofrecer “toda 
la experiencia que tengo, que 
es bástante y lüego depende 
de la labor de conjunto”. 
Robles nos comenta que tie
nen “mentalidad ofensiva has- 
tajugando a las chapas, o sea 
que a mí en el campo se me 
verá en funciones atacantes”.

Méndez: ‘'Equipos 
no me faltan”
Avila J. R A.______

Juan Carlos Méndez, defen
sa lateral izquierdo, después de 
cuatro años en las filas del Real 
Avila no continuará en la enti
dad, al no ponerse de acuerdo 
con el presidente, Emiliano 
Arévalo, en la cantidad econó
mica que debía percibir. Mén
dez y Arévalo mantuvieron una 
reunión para tratar de su reno
vación el pasado 5 de julio, en 
la que, según palabras del ju
gador, el presidente del Real 
Avila le ofreció continuar en 
las mismas condiciones que la 
temporada pasada.

Méndez, según nos cuenta, 
pidió un aumento de 15.003 
pesetas, que no fue aceptado 
por el Presidente abulense A 
pesar de ello, Méndez nos ex
plicó que le dijo a Arévalo que 
si decidía acceder a lo que 
pedía que le llamara Este juga
dor cobraba la pasada tempo
rada 35.000 pesetas al mes, más 
primas.

Emiliano Arévalo dió en Ra- 
diocadena una versión distinta 
de estos mismos hechos; dijo 

-que le había dicho a Méndez 
que se pensara la oferta que le 
había hecho y que éste le lla
mara a éL

Juan Carlos Méndez nos di
ce que sin equipo río se va a 
quedar. “ Si no juego en el Avila 
no me preocupa, equipos no 
me faltan. En estos momentos 
estoy en contacto con varios y 
en cualquier momento puedo 
irme”.

Juan Carlos Méndez tiene en 
la actualidad 22 años y finaliza 
el servicio militar mañana Se 
inició como jugador en el fút
bol juvenil abulense, del que 
pasó al Real Avila Promesas y, 
de ahí, al primer conjunto. El 
año pasado estuvo a punto de 
fichar por el Alcoyano deci
diendo, a última hora, quedar
se en el Real Avila

El defensa abulense realizó 
la pasada campaña buenos 
partidos en las filas, del Real 
Avila,

CICLISMO

El Pájaro recibe 
una placa por 
colaborar con un 
medio de 
comunicación
Avila Redacción

Jesús Rodríguez “Pájaro” reci
bió ayer una placa de cerámica 
en relieve por su colaboración 
en las tareas informativas, du
rante la Vuelta Ciclista a Avila 
con Antena 3 de Avila La placa 
está diseñada por Torres Guar
dia

El popular “Pájaro” nos ha 
dicho que este premio le ha 
hecho mucha ilusión "porque yo 
he colaborado con ellos de for
ma completamente desinteresa
da sin esperar nada a cambio”.

Delgado no puede 
ser descalificado 
según el COI 
Madrid. Lid._____________ .

La Provenecida, sustancia 
que causó del doping ciclista 
Pedro Delgado, no está en la 
lista de sustancias prohibidas 
por la Unión Ciclista Interna
cional (UCI), aunque si apa
rece en la lista negra dei COI 
Según un portavoz dél Conste 
Olímpico Internacional, Pedro 
Delgado no pude ser descalu'' 
cado porque el Tour se rige 
por las reglas de la UCI y o® 
por las olímpicas.

La Provenecida, que se m 
liza en compuestos farmaco
lógicos para tratamientos con 
tra la, gota, no tiene estimula 
tes según todas las fuentes m 
dicas consultadas. En todo cas. 
sirve para ocultar la existenc* 
de anabolizantes en la on^

IV FERIA DE MUESTRAS INDUSTRIAL, AGRICOLA Y GANADERA 
GUIJUELO’88

Del 22 al 25 de julio, en el recinto del Mercado Comarcal de Ganados.
Los últiMos adeUntos para la industria cárnica, la agricuitura, la ganadería y la locomoción, puedes verlos y asistir a
sus demostraciones en esta

IV FERIA DE MUESTRAS GUUUELO’88 ¡TE ESPERAMOS!

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 17 DEPORTES Jueves, 21 de julio de 1988

TENIS ¡ Sin sorpresas y con mucha incomodidad .para los aficionados

El concurso nacional “Ciudad de Avila”,
en cuartos de fínal
Avila- L.M. Soto._____ _

El XVll Concurso Nacio
nal de Tenis “Ciudad de Avi
la” sigue disputándose con 
toda normalidad en las pis
tas del Polideportivo Terri
torial. El tiempo meteoroló
gico está colaborando para 
que los partidos se disputen 
sin ninguna novedad impor
tante.

Esta buena marcha del 
nacional puede originar que 
las finales se disputen el 
próxim.o domingo, con ello 
se ganarían dos días puesto 
que en un principio la com
petición en su cuadro final 
estaba prevista para el día 26 
de julio.

SIN SORPRESAS EN 
SENIOR

Los grandes favoritos de 
la categoría senior y en indi
viduales, siguen adelante. Zó
simo San Román se impuso 
a Antonio Zazo en un buen 
encuentro; “Zolo” se encuen
tra cada día mejor y Zazo 
demostró su gran progresión 
en este deporte.

Pablo Martínez Semprún, 
cabeza de serie número dos, 
se impuso al jovencísimo Eduar
do Girones en dos set. El 
vencedor demostró su gran 
juego en algunas jugadas, pe
se a que extrañó muchísimo 
la pista. Eduardo Girones no 
se acobardó ante uno de los 
grandes favoritos de éste “Ciu
dad de Avila” y le plantó 
cara, consiguiendo hacer seis 
juegos y unos tantos muy 
bonitos.

Triunfos también previs
tos de los Varas, Tejeda, Cama
cho y Jesús Cenalmor. Esta 
competición se encuentra en 
cuartos de final.

La competición senior en 
dobles también se inició con 
el triunfo de los hermanos 
San Román sobre la pareja 
Núñez-Rodríguez.

LAS DAMAS, EN 
CUARTOS DE FINAL

María del Mar Bernardo, 
cabeza de serie número uno, 
sigue adelante en este torneo 
y sin jugar. La subcampeona 
del pasado año ganó su par

tido del pasado martes por 
W.O. ante Rosa Pucmol.

Lajovencísima María An
tonia Sánchez ganó por un 
contundente 6-0 y 6-0 a Ma
ría Isabel Luengo. Mirian 
Girones con un saque impre
sionante, dejó fuera de com
petición a Pino Luengo.

La participación abulense 
que en nuestro número de 
ayer, cifrábamos en tres te

Resultados
Senior: José María Tejeda gana a A. Villarejo por W.O.
Zósimo San Román a Antonio Zazo ppr 6-3 y 6-3.
Pablo Martínez Semprún a Eduardo Girones por 6-2 y 6-3.
José Camacho a Ignacio Núñez por 6-1 y 6-4.
Carlos Sánchez a Oscar Torres por 6-2 y 6-3.
Jesús Cenalmor a Juan de Dios Carrillo por W.O.
J. Ramón Varas a Andrés Pérez por 6-1 y 6-0.
Dobles, Hermanas San Román a Nacho Núñez-Angel 

María Rodríguez por 6-0 y 6-2.
Damas: Mirian Girones a Pino Luengo por 6-0 y 6-1.

, María del Mar Bernardo a Rosa Pucmol por W.O.
María Antonia Sánchez a María Isabel Luengo por 6-0 y 

6-0.
Juveniles: Eduardo Girones a Oscar Hidalgo por 6-1 y 6-2.
Alberto López a Alvaro Alonso.

- Rubén Jara a Ignacio Sánchez, por W.O.
Luis Angel García a Alejandro Ubeda por 6-1 y 7-5.
Nacho Núñez a Rubén Jara por ó-O^y 6-0.
Infantiles: Jesús Alberto Jiménez, a Félix Nieto por 1-6, 

6-2 y 9-7.

nistas es una más ya que 
también tomó parte en esta 
competición Sonsoles Mar
tín. Eso sí, todas nuestras 
representantes quedaron eli
minadas.

JUVENILES E 
INFANTILES

Tanto en juveniles como 
en infantiles, el cuadro del 
“Ciudad de Avila” se encuen
tra en cuartos de final. Frente 
a partidos muy rápidos y cla
ros, hay otros encuentros de 
muy larga duración. ’

En juveniles pocas sorpre
sas y siguen adelante jóvenes 
como Eduardo Girones, Alber
to López, Luis Angel García, 
Nacho Núñez. Destaca el cho
que entre Luis Angel y Ale
jandro Ubeda, el “peque” per
dió el primer set por un claro 
6-1 y luego en el segundo 
vendió cara su derrota al 
perder por un 7-5.

En infantiles destaca, so
bre todos, el partido entre el 
arenense Félix Nieto y Jesús 
Alberto Jiménez. Tres horas 
estuvieron en pista estos jo- 
vencísimos tenistas, disputan
do un maratoniano encuen
tro a tres set. La victoria fue 
para Jesús Alberto, pero sin 
duda el éxito está en los dos 
contendientes al demostrar 
el equilibrio y progresión de 
este deporte en la categoría 
infantil.

Opiniones sobre 
la pista
Avila. L. M. S. B.

Continúa la incomodidad 
en las Pistas del Polidepor
tivo Territorial, las tan traí
das y llevadas sillas del Ayun- • 
tamiento abulense, patroci
nador del concurso, siguen 
sin aparecer y los espectado
res, en buen número y en su 
mayoría de fuera de nuestras 
fronteras provinciales, tienen 
que conformarse con esperar 
a que alguien se levante de un 
banco.

Aunque hasta ahora y como 
ya hemos apuntado las tor
mentas no paralizan la com
petición, sí dejan el rastro en 
forma de hojas caídas dé los 
árboles que rodean las ¡can
chas uno y dos. Por cierto el 
pasado martes, la madre de 
lajugadora Ana María León, 
cogió una escoba y un reco
gedor y limpió la pista núme
ro dos, ¡gracias señora!.

OPINIONES EN PISTA
ZOSIMOSAN ROMAN, 

cabeza de serie número 4:
“Este es sin duda el Tor

neo más importante de los 
que hasta ahora se han mon
tado. El nivel es muy alto y 
llegar a la final costará mu
chísimo. Yo me encuentro 
cada día mejor y como siem
pre, saldré a ganar. ¿Mi favo
rito? ojo con Semprún en 
este tipo de pista rápida”.

GERARDO SAN RO
MAN, eliminado por Rafael 
Tavera:

“Jugué muy mal, no me 
centré en la pista y además 
físicamente estuve fatal. Con 
todo esto casi gano. Es un 
torneo muy fuerte y hay gente 
muy importante; espero que 
en dobles y junto a mi her
mano, pueda dar más guerra”.

ANTONIO ZAZO, elimi
nado por Zósimo San Román.

“He llegado más lejos de lo 
esperado en este Nacional. 
Con Zósimo he jugado batan
te bien y salgo contento de 
mi partido. Es más, aunque 
gané a Saz (cabeza de serie 
número 13), hoy estuve me
jor que en esa eliminatoria”.

CICLISMO
La historia del 
doping de Delgado 
comenzó en Tarbes
Limoges (Francia). Felipe Re- 
cuero, enviado especial._____

La jornada de antes de ayer 
no ha terminado todavía para 
el equipo Reynolds y en parti
cular para Pedro Delgado, 
puesto que continúa la confu
sión sobre las sustancias que 
han aparecido en los controles 
antidoping realizados desde que 
viste el jersey de líder del Tour 
de Francia, aunque los orga
nizadores de la carrera fran
cesa ya le han comunicado de 
forma oficial que en su orina 
existen restos de sustancias pro
hibidas por la Unión Ciclista 
internacional.

La rocambolesca y desagra
dable historia comenzó hacia 
las ocho de la mañana de antes 
de ayer en Tarbes. José Miguel 
Echavarri, director deportivo 
del Grupo Deportivo Reynolds, 
recibió una llamada de los

* organizadores del Tour. En un 
principio, se pensó que era 
para preparar los actos proto
colarios del día 24 en París, 
pero al parecer, ya que el direc
tor de Reynolds no suelta pren
da, fue para otra cosa bien 
diferente.

Los locutores de Antenne-2 
informó que algunos ciclistas, 
entre ellos el líder, Pedro Del
gado, habían dado resultado 
positivo en los controles anti
doping.

Con esta noticia él corres
pondiente revuelto en la sala 
de prensa y en el equipo Rey
nolds cuyos responsables de
cían no saber nada y no tener 
ninguna comunicación oficial.
La organización del Tour ante 
el rumor y por medio del jefe 
de prensa Claude Sudres indi
có que desconocía tales infor
maciones.

Fue a las 10,30 de la mañana 
de ayer cuando José Miguel 
Echavarri recibió la comunica
ción oficial del positivo de su 
corredor Pedro Delgado. El 
comunicado, un tanto confuso, 
se limitaba a decir que las 
muestras recogidas en los aná
lisis de orina correspondientes 
a la etapa con final en Villard 
de Lans dieron sustancias posi
tivas. No especificaba a qué 
fármaco pertenecían los restos 
aparecidos.

EMPANADAS 
CANAPES 
_ AGUJAS 
MEDIASNOCHES 
TARTALETAS 
CONFITERIA 

MARISOL
J^^RADA, 3 AVILA

£1DMEID ¡Íim
A NUESTROS SUSCRIPTORES OUE CAMBIEN OE OOMICILIO POR VACACIONES
AI objeto de cumplimentar debidamente los cambios de domicilio de nuestros ’X^S^vÍaRiSto^LA 

EL DIARIO DE AVILA en sus vacaciones, rogamos se sirvan rellenan debidamente, y ENVIAKLU
SUFICIENTE ANTELACION, el siguiente boletín

VENDO 
máquinas recreativas 
^¡Po 'B" con guía. 
34/438 79 06-05

Señas donde lo recibe actualmente:
Nombre.............................................. ......
Galle........................................... ...............
Ciudad ....... ................................................

..................N.5 actual 

. Provincia............... C. Postal.

Señas donde desea recibirlo a partir del día......................................................... ........................................................................
Nombre . :..................   ;.......................................................... ................. ...............
Calle ...............................................-..N.2 actual.........................................................
Ciudad....................................................................Provincia................... ..................................................
ROGAMOS QUE EL PRESENTE BOLETIN SEA ENVIADO A NUESTRA «)FIC1NA COMERC1^ He
Santa Ana, 2, TANTO EN SU MARCHA, COMO EN EL REGRESO A SU RESIDENCIA HABITUAL.
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FUTBOL

El Deportivo Arenal tuvo un 
défícit de 170.000 pesetas la 
pasada temporada
El Arenal Julián Jiménez Amorín

Se celebró una Asamblea Ge- ' 
neral de Socios del Deportivo 
Arenal con el fin de hacer balan
ce de la pasada temporada, pre- , 
sentar el presupuesto del si
guiente ejercicio y exponer los 
proyectos y propuestas de la 
Directiva del club. La reunión 
tuvo lugar en el salón parroquial 
cedido para este fin por el párro
co de esta población, Valérico 
Zazo, y a la que asistieron un 
escasísimo número de socios.

En el primer punto del orden 
del día, referente a la liquidación 
del presupuesto, balance del 
ejercicio y rendición de cuentas, 
se expuso a los presentes, que 
los gastos habían sido superio
res al millón y los ingresos cer
canos a él El déficit de esta 
temporada asciende a 170.000 
pesetas, que, según explicó el 
presidente, Pedro Muñoz, fue 
ocasionado, primeramente por el 
desastre económico y deportivo 
provocado por la suspensión, el 
pasado año, del Torneo de Vera
no. En segundo lugar, por el alar
mante descenso del número de 
socios y, en tercer lugar, por la 
retirada de la subvención por 
parte de la Diputación Provin
cial que en la temporada anterior 
les hab’ a concedido una ayuda 
de 60.000 pesetas. La única apor
tación oficial de este año se ha 
reducido a las 10.000 pesetas 
entregadas por la Delegación

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

ENTREGA EN EL DIA 

Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA 
Arenas 
Candeleda 
Sotillo 
Piedralaves 
Casavie¡a 
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal
Villare¡o del Valle

Próximamente 
AREVALO

Provincial de Deportes. La mayor 
parte del dinero que mantiene a 
flote este club sale de las distin
tas rifas y actividades recauda
torias que la Junta Directiva 
desarrolla sobr,e todo en las fies
tas patronales.

Referente a la presentación 
del presupuesto para la tempora- 
da88/89, la directiva acordó pos
ponerlo para el mes de octubre, 
por no conocerse aún el número 
de equipos participantes y no 
existir todavía un calendario de 
partidos.

En cuanto a los proyectos a 
corto y medio plazo; la Junta 
Directiva tiene pensado en pri
mer lugar buscar un local en el 
pueblo para establecer la sede 
social del club. Tsjmbién se apro
bó cobrar una cuota única de 
1.800 pesetas para los socios 
mayores de edad y de 600 a los 
menores a pagar a la retirada del 
carnet y dentro del plazo que la 
junta establezca Otros acuerdos 
tqmados son: presentar un escri
to ai Ayuntamiento solicitando 
información sobre el tema del 
cerramiento del campo de fútbol 
y ver los problemas existentes 
para intentar solucionarlos con
juntamente; poner a la venta 
tarjetas de la O.N.C.E. para cinco 
sorteos mensuales; tratar por to
dos los medios de aumentar en 
dos personas la Junta Directiva 
y. por último, pedir asesoramien- 

251537 
371661 
380037 

(91)8660882 
(91)8665071 
(91)8678124

387008 
(91)8670092

386070 
386403 
375009 
386285

Plantilla del Deportivo Arenal la pasada temporada

to para legalizar el Club con Ha
cienda

PRESIDENTE DEL ARENAL

Pedro Muñoz Cano, el presi
dente del Deportivo Arenal y 
alma del club. Desde que el club 
existe como tal Pedro ha estado 
siempre al mando, desviviéndo
se para solucionar los montones 
de problemas que todo equipo 
de estas características tiene. Le 
pedimos que nos haga un balan
ce de la pasada temporada

—“En septiembre, después de 
los problemas surgidos a raíz de 
la suspensión del Torneo de Ve
rano, ajena a nuestra voluntad, y 
a los problemas para confec- 

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

MANCOMUNIDAD MUNICIPAL
ASOCIO OE LA EXTINGUIDA UNIVERSIDAD 

Y TIERRA DE AVILA
ANUNCIO DE SUBASTA

OBJETO DE lA SUBASTA—Aprovechamientos de caza de 
paloma torcaz en paso tradicional conejo, perdiz y 
liebre, en una superficie aproximada de 500 hectáreas, 
del monte número 60 de los de U.P., sito en término 
municipal de El Barraco (Avila), Coto Privado AV-10.061. 
TIPO DE TASACION.—500.000 pesetas, como precio 
base, y 1.000.000 pesetas, como índice.
EPOCA DE DISFRUTE—Períodos hábiles de la tempo
rada de caza 1988-89.
PRESENTACION DE PLICAS.— Pueden presentarse en la 
Secretaría de la Entidad, hasta las trece horas del 7 de 
septimbre próximo.
CÓNDICIONES.—Constan en el B.O. de la Provincia del 
día 5 del mes actual.

Avila 18 de julio de 1988. ,
EL PRESIDENTE, Antonio Encinar Núñez.

EL SECRETARIO EN FUNCIONES, 
V. Jesús Hernández Méndez.

nar la plantilla la Junta Directi
va pensaba que la existencia del 
Deportivo había llegado a su fin, 
pero ahora un año más tarde y 
con una temporada más a nues
tras espaldas (aprovechó la oca
sión para dar las gracias en nom
bre dé toda la junta a todo ese 
equipo humano; jugadores,- téc
nicos y aficionados) el futuro es 
mucho más esperanzador.

Personalmente pienso que, al 
margen de los resultados depor
tivos debemos apuntamos dos 
triunfos importantísimos: pri
mero, salvar la vida del depor
tivo y, segundo, crear un único 
equipo del pueblo.

¿A qué se refiere en lo de 

crear un único equipo del pue
blo?

—Bueno, hasta ahora por di
versas razones, que no vienen al 
caso, al Deportivo se le conside
raba como el equipo de unos 
pocos y de ahora en adelante 
pienso que va a ser el equipo de 
todos. Gracias al diálogo entre 
diversas partes hasta ahora en. 
frentadas estas asperezas han 
sido totalmente limadas. Yo es
pero que el nombre del equipo 
signifique para los arenalos, algo 
más que un grupo de chavales 
que los domingos juegan al fút
bol Que lo vean como es, una 
institución más del pueblo, le
galmente constituida Una insti
tución deportiva y cultural por
que la cultura de un pueblo no se 
limita al asfaltado de calles y ala 
construcción de caminos y re
gueras, que la gente se mentalice 
que el deporte es cultura y que 
los países técnicamente más de
sarrollados también lo son de
portivamente.

—¿Qué proyectos tiene el 
Dvo. Arenal para la próxima tem
porada?

—En principio crear un equi
po con el que nos podamos 
codear con los mejores de la 
provincia, aprovechando la cali
dad de los jugadores ya existen
tes y con la incorporación de 
jugadores altamente cualifica
dos. Caso este el de Argimiro, que 
ha destacado en categorías su
periores. En segundo lugar se 
pretenderá concienciar a la gen
te y aumentar el número de so
cios para que todos los arenalos 
se vuelquen con su equipo en 
todos los aspectos.

Una empresa 
navera expondrá en 
la VII Feria de 
Material Deportivo
Avila Redacción_____  __

La empresa, abulense de 1^ 
Navas del Marqués, Saunas Avy 
sa participará en la VI Feria de 
Material Deportivo, que se cele
brará en la Casa de Campo de 
Madrid, durante los di as 8,9,10 » 
11 de septiembre, bajo la deno
minación de FIDEC’88, org^^*' 
zada por IFEMA (Institución Fe
rial de Madrid) y ASESPORTÍAsO" 
dación de Industrias del Depo"^ 
te y Ocio).

Junto a la empresa abulens 
Saunas Avilsa participarán oha 
seis empresas de Castilla y Leo 
de Burgos. Valladolid, Falencia Y 
León
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

Palquileres I
-Se alquila piso amueblado con 
calefacción y agua caliente. Te
léfono 22 ÓO 70.

-Alquilo local, ideal oficinas o 
similar. San Roque. 22 91 61. Tar
des,

-SANTANDER Piso pequeño 
céntrico, 22 al 31 Julio. 2.^ quin
cena Agosto. 942/273054.

-Alquilo local comercial 70 m2. 
C/ Sargento Provisional. Teléfo
no 22 97 83..
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informeca
informática
• PROGRAMAS APLICADOS 

DE GESTION
• METODOLOGIA DE LA 

PROGRAMACION
• LENGUAJES DE PROGRAMACION: 

—BASIC
-COBOL 
—ENSAMBLADOR 
—PASCAL
Cursos de Operador Ordenadores; 
—S.O.MS-DOS
—0. BASE-III
—LOTUS 1, 2, 3, 
—TRATAMIENTO DE 

TEXTOS WORSTRARD- 
WORDPERFECT

—CONTABILIDAD POR ORDENADOR

e 
a

Plaza delà victoria11~d“ 
. z avilaTIf: 213734 
informeca

, 'RECUPERACIONES DE VERANO 
EG.B., B.U. P. Y C.O.U. 
MECANOGRAFIA 
INFORMATICA 

¡TAQUIGRAFIA
1 CONTABILIDAD
= OPOSICIONES
ACADEMIA RODRIGUEZ 

; C/ Blasco Jimeno, 10 
21 16 71.

JAVic^ Di CûùT^Q
J^UTO/HOKILCSl

9 Máxima valoración por su coche usado com- 
1 prando uno nuevo de cualquier marca.
■ Avda, de Madrid, 23 Teléfono 213246 AVILA

DEMANDAS
—Busco profesor Aerodinámica 
del avión Teléfono 25 15 36/37.

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
—¿Quiere saber cual es el valor 
de sus propiedades? Nosotros se 
las TASAMOS, para que tenga 
una idea de lo que realmente 
valen y así, pueda actuar en 
consecuencia. POMAR. Telé
fono 22 50 35.

—Vendo piso 4 dormitorios, 2 
baños, calefacción central y 
terraza cubierta. Muy soleado 
y vistas. Teléfono: 225035.
— Se vende piso, 130 m2. Zona 
Mercado Chico. Telf. 21 38 59.

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfonos21 23 51 -22 37 68.

— Se necesita empleada de ho
gar interna Telf. 21 34 73.

— Necesito empleada de hogar 
interna Llamar mañanas y no
ches. 22 84 62.

—TRABAJO por corresponden
cia 28.000 semanal Apartado 
1064 Granada Adjuntar sello.

— Se necesita empleada de ho
gar interna Telf. 21 10 09. De 12 
a 2.
— Se necesita empleada de ho
gar. Condiciones a convenir. Te
léfono 22 92 81.

— Se necesita empleada de ho
gar externa Telf. 22 42 61.

— Se necesita empleada de ho
gar, externa Telf. 25 09 31.

— Se necesita empleada de ho
gar externa Telf. 22 51 22.

— Se necesita empleada de ho
gar fija para Segovia fines de 
semana libres. Telf. 22 89 91.

— Se necesita empleada de ho
gar fija para Majadahonda (Ma
drid). Fines de, semana libres. Te
léfono 22 89 91.

TRASPASOS
— Se traspasa local con o sin 
instalaciones de hostelería en 
Avda Portugal Tlfs. 21 37 89 y' 
25 14 19.

VARIOS
—Extraviado perro pequeño, zo
na Burgohoñdo. Color marrón, 
negro y blanco. Lleva chapa ver
de vacuna Atiende por “Coco”. 
Avisar: Telfs. 21 16 50/21 22 80. 
Sq gratificará

VENTAS
—Se venden fincas rústicas, en 
término municipal de MENGA
MUÑOZ MUÑOTELLO y SAN-' 
TIAGO DEL COLLADO. Teléfo
nos 21 15 10 y 22 65 94.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

— Se vende Papelería- Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

—MUEBLES OFICINA usa
dos en Salamanca, ¡gran oca
sión!, mesas, armarios, archi
vadores, etc. (923/257539) la
borables.
— Se venden 200 cabras. Teléfo
no 28 12 83.

— Se vende local comercial (Avi
la-2). Llamar (918) 22 15 28.

JUEVES. 21

PRIMERA CADENA

8.00: BUENOS DIAS. 
8,30: TELEDIARIO MATINAL 
9,00: POR LA MAÑANA • 
13,00: JOHNNY QUEST.
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: WILDSIDE.
16,25: UN VERANO TAL CUAL 
18,00: AVANCE TELEDIARIO 
18,05: LOS MUNDOS DE 

YUPI.
18,30: MUSIQUISIMOS. 
“Granada”. Presentación Ar

cadio Pascual
19,00: CRONICA JOVEN.
19,25: CON LAS MANOS EN 

LA MASA
19,55: HABLANDO CLARO.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
,21,15: MELBA
22,15: DERECHO A DISCRE

PAR
23,45: A MEDIA VOZ 
0,15: TELEDIARIO 3.
0,35: TELEDEPORTE.
Resumen de la actualidad 

deportiva del día a cargo de 
Frederic Porta

SEGUNDA CADENA

12,30: TELE EUROPA 
Programa informativo en di

ferentes idiomas.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: DOCUMENTAL
15,40: TOUR DE FRANCIA 
17,15: TEATRO.
19,00: CAPITOLIO.
19,30: EL OTRO ARCHIPIE

LAGO.
20,30: MAESTROS DE LA 

ANIMACION.
“Estados Unidos”.
21,00: EL MIRADOR

21,15: SUPLEMENTOS 4. 
“Hacia el futuro”.

2T,45: DESCARTES.
22,00: LOTERIA PRIMITIVA 
Transmisión en directo del 

sorteo de la Lotería Primitiva 
desde el Palacio de Loterías de 
Madrid

22,15: JUEVES CINE. 
“Lola".
0,00: METROPOLIS.
“Sawa88: PublicidadS.P.”. El 

Festival Internacional de Cine 
Publicitario, celebrado en Can
nes, es una amplia muestra de 
todos los spots publicitarios de 
un año.

VIERNES, 22

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS. 

8,30: TELEDIARIO 
MATINAL.

9,00: POR LA MAÑA
NA. Incluye:

10,00: CUATRO HOM
BRES PARA EVA.

11,50: DINASTIA (R). 
13,00: LOS OSOS BE- 

REÑSTAIN.
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL. 
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: WILSIDE.
16,25: UN VERANO 

TAL CUAL.
18,00: AVANCE TELE

DIARIO.
18,05: LA LINTERNA 

MAGICA.
19,30: DICCIONARIO 

DE LA SALUD.
20,00: MASH.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: CARA A CARA.
22,25: VIERNES CINE. 
0,35: TELEDIARIO 3. 
0,55: TELEDEPORTE.

Resumen de la actualidad 
deportiva del día a cargo de 
Frederich Porta.

SEGUNDA CADENA

12,30: TELE EUROPA.
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL. 
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,30: DOCUMENTAL. 
15,40: TOUR DE 

FRANCIA.
Final de la etapa del día. 
17,15: CINE ESPAÑOL. 
Ciclo: José Luis Ozores. 

“Recluta con niño”.
18,35: CORTOMETRAJE

19,00: CAPITOLIO.
Episodio n2 217. Sam 

Clegg desata su ira ante las 
acusaciones de traición y 
pone a Julie en la difícil 
situación de elegir entre los 
MacCandless y los Clegg..

19,30: FASES.
20,30: EL MUNDO.
21,00: EL MIRADOR. 
21,15: SUPLEMENTOS 4. 
“Campo y mar”. Progra

ma informativo.
21,50: CONCIERTO. 
Orquesta Sinfónica de 

RTVE.
23,10: CERCA DE LAS 

ESTRELLAS.

INVIERTA
EN NUESTRA PROVINCIA
NUESTRO COMERCIO 

ES TAN BUENO 
COMO EL DE OTROS 

LUGARES

CRUCIGRAMA NUMERO 1

1 2 3 4 5 6 7 8 9 »11

Crucigramas YAYO

HORIZONTALES.—1: Metal amarillo. Interjección.—2: Nom
bre de mujer. Acaudalado.—3: Símbolo del iridio; Antecedentes. 
Acude.—4: Punto cardinal. Contracción. Pandero árabe.—5: Pollo 
del ánade. Suelo.—6: Valoraban, ponían precio.—7: Novillo. Sofá, 
diván.—8; Peso de metales preciosos usado en Filipinas. Río de 
Cataluña. Apócope de santo.—9: Artículo. Posada, parador. Sím
bolo del lantáno.—10: Planta umbelífera muy aromática. Baile 
regional.—11: Voz al teléfono. Agarra.

VERTICALES.—1 : Canción canaria. Casuario australiano.—2: 
Ciudad fronteriza. Batracio.—3: Terminación de aumentativo. 
Roedores. Negación castiza.—4: Labor o tejido de mallas. Río de 
Suecia. Cifra.—5: Atrevidos. Cima -de un cerro o collado.—6: To
zudos, testarudos.—7: Pueblo de Lugo. Novelista español.—8: 
Lirio. Alimento. Pronombre.—9: Símbolo del actinio. Barreños. 
Pronominal.—10: Algas filamentosas. Raqueta.—11: Juguete que 
rueda. Pueblo de Huesca.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Poro. Arán.—2: Lobas. Losas.—3: Así. Abel. Lo.—4: Taca. 
El. Bol.—5: Arena. Ulano.—6: In. Ya.—7: Aviso. Amago.—B: 
Lid. Ma. Aser.—9: Ar. Pala. Ama.—10: Rural. Local.—II: 
Sonó. Asas.
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Rueda de prensa ofrecida por los miembros de la Comisión de seguimiento. LUMBRERAS

Por la Comisión de Seguimiento de la Mancomunidad___________________

Se pide una investigación sobre la 
comercialización de maderas en el Tiétar

a luiuo Di mí
Fundado en 1890 con el título EL ECO DE LA VERDAD, 
El 24 de noviembre de 1898 pasó a llamarse EL DIARIO DE AVILA

Edita; Diario de Avila, S.A. 1
Depósito Legal; AV-5 1958. J
Número; 28.186 r

Redacción. Administración y Talleres; ,,
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA.
Teléfonos; 21 26 40,21 27 62 y 21 27 93. Ij
Fax. 25 14 06.
Publicidad y Suscripciones; |
Plaza de Santa Ana, 2. 05001-AVILA.
Teléfonos; 25 15 36 y 25 15 37.

Delegación en el Valle del Tiétár;
Triste Condesa, 5, l.°. 05400-ARENAS DE SAN PEDRO.
Teléfono; 37 16 61. (

Jueves, 21 de julio de 1988
Ss. Lorenzo de Brindis pb. y dr.; Daniel prof.; Abamón, 

Adrián, Elio y Víctor, Práxedes mrs.; Arbogasto, Daniel ab,; 
Domnino, Ignacio, Grimoaldo y Gondulfo efrs.; Seredeo.

El Sol sale a las 7,2 y se pone a las 21,40. h 
La luna sale a las 14,16 y de pone a las 25,4. .3 
Luna C. Creciente el día 22 en Libra. i¡

Avila Félix Rosado.

Los miembros de la primera Comisión de Seguimiento y 
Control de las Maderas de la Mancomunidad del Valle del Tiétar, 
compuesta por Moisés Sánchez, del CDS; Félix González Gonzá
lez, del CDS; Miguel Sánchez, del CDS, y Antonio Sierra del PSOE, 
cuyo objetivo, según sus propias palabras, son “administrativos” 
y'‘no politicos'’, señaló en la tarde de ayer en una rueda de prensa 
que con casi toda seguridad abandonarán definitivamente la 
comisión al no encontrar respuesta a las gestiones realizadas 
para intentar aclarar cómo se ha comercializado la madera 
aprovechable, tras el catastrófico incendio que se produjo en 
esta zona en el año 1985. Asimismo indicaron que hacían una 
llamada a la Administración, a la Junta de CastiUa y León, para 
que se abra una investigación.

Miguel Sánchez, teniente al
calde de Casavieja plantea so
bre este asunto, en el que se ha 
llegado a hablar de “fuga de 
madera” y de irregularidades 
“ ante el reiterado y constante 
incumplimiento de los acuer
dos adoptados en la Manco
munidad” en la comercializa
ción de, las maderas, que hay 
varias cuestiones por resolver; 
si no hay liquidez, ¿dónde está 
el dinero?;si han salido prácti
camente todos los pinos, ¿dón
de han sido llevados y qué 
stock de maderas queda?; ¿cuá
les son las deudas de la Man
comunidad y de la Sociedad de 
Maderas del Tiétar?; y¿por qué 
en toda la Mancomunidad se 
han cobrado tan solo algo más 
de 350 millones cuando solo 
en Pedro Bernardo debía haber 
recibido ya unos 600 milloneé

Moisés Sánchez también 
manifestó que “a esta comi
sión no sé le, ha presentado 
ninguna cuenta por más que 
las ha solicitado tanto al presi
dente de la Mancomunidad 
(Pedro Sierra, alcalde de Pedro 
Bernardo) como al particular 
que ha gestionado la comer
cialización de las maderas(Gar- 
cía Escorial)”. Antonio Siena 
puntualizó, a este respecto.

a/ mffOf /rteto,
C/ Duque de Alba. 8 y

Avda, de Portugal. 31

que únicamente se“ nos ha puesto 
zancadillas”. Como ejemplos 
puso la expulsión de esta comi
sión de uno de sus primeros 
integrantes, Félix González, y 
posteriormente la suya

"A nosotros, ' añadió , se nos 
han acabado los recursos y nos 
vemos sin fuerza para conse
guir una auditoría seria y obje
tiva”.

Lo cierto, dijeron, es que de 
los 1.500 millones de pesetas 
que debían haber salido, como 
producto de la venta de las ma
deras, y el posterior descuento 
de unos 300 millones del “cor
te”, “pela” y “arrastre”, con lo 
que quedarían cerca de 1.200 
millones, que “no aparecen en 
ninguna cuenta”..

Apuntaron que estos bene
ficios obedecerían a los datos 
presentados por la Mancomu
nidad, en un principio, “y por 
fuerza varios miles de metros 
cúbicos se tienen que haber 
vendido por encima de las 
12.300 pesetas el metro cúbico, 
ya que hubo madera almacena
da, en espera, suponemos, de la 
subida que se produjo en dos 
años por encima del 30%”. Afir
maron que “sabemos que los 
pinos los han vendido”.

Lo que ya parece un presun

2.500.000 ptas. al núm. 29.948. 
50.000 ptas. a la terminación 9.948. 
5.000 ptas. a la terminación 948. 
500 ptas. a la terminación 48. 
100 ptas. a la terminación 8.

to “affaire” se deja entrever en 
el pesimismo de estos miem
bros de la Comisión de Segui
miento de la mancomunidad, 
que también se extrañan de la 
actitud tomada por el director 
general del ICÓNA a quien 
visitaron en Valladolid y “reco
noció el problema”, pero cuan
do éste visitó el Valle del Tiétar 
“lo eludió”, aseguraron

DOS CASOS

Otros dos casos son los del 
ex- secretario del Ayuntamien
to de Pedro Bernardo, Gregorio 
Martín que hablaba en un in
forme de “anomalías” en la 
empresa de Maderas del Tiétar 
S.A con las que“se llegará a la 
ruina”, arrastrando a la Man
comunidad. Dimitió.

El segundo caso que expu
sieron se refería a tres made
ristas que poseían un 1% de las 
acciones de la sociedad, quie
nes al parecer fueron de los 
primeros en advertir, también 
algunas inegularidades, pero 
vendieron su parte de aCciona- 
riado“se llevaron varios millo
nes y se desentendieron del 
problema”, según indicaron

Por otra parte, de la investi
gación hecha por esta Comi
sión hasta el 20 “de enero del 
presente año tan sólo estaban 
claras las deudas de la empre
sa Maderas Tiétar, por un im
porte de 175 millones de pese
tas, y las de la Mancomunidad, 
por valor de casi 216 millones. 
“Tampoco sabemos si actual
mente ya han sido saldadas”. A 
todo ello habría que añadir el 
desconocimiento que tiene 
sobre cómo se ha reamado el 
transporte de las made^, así 
como no se sabe dónd^^^acía 
el pesaje de los carP^^^.

OINICIC
Qrganizaaon Nacional de Ciegos

NUMEROS PREMIADOS AYER

LA HACIENDA DEL CAFE S.A. 
TOSTADERO DE CAFE

Pol Ind Las Hervencias, s/n. 
3.® Fase-Parcela N.° 1-22

Teléfonos 21 37 81 -21 27 14.

La solana José Manuel Serrano

Jueces y policías en el banquillo.

D
OS Jueces han sido condenados, por el Tribunal p 

Supremo, a prisión. Dos policías han sido enviados! ci 
por un juez, a ja cárcel, como presuntos autores de P 

organizar un grupo terrorista. Pudiera parecer que estamos ante 
un momento de gran trascendencia para la vida colectiva de este 
país. En parte, así es. Nunca, hasta ahora, se había actuado, con 
tanta dureza legal, contra dos grupos sociales como la judicatun 
y la policía. ¿Es esto malo? Pienso que no.

T
ODA sociedad democrática debe tener los medios nece- 
sarios para que el Estado de Derecho sea una realidad; ^. 
que quienes se salgan de la norma, aprovechando el 

puesto que desempeña, paguen la pena que, en justicia, Id 
corresponda.

S
I dos jueces son condenados a ir a la cárcel —allí se en 

contrarán con quienes, tal vez, ellos mismos enviaron! 
prisión— no se desmorona nada. Si dos policías son 

acusados de haber organizado un grupo terrorista —tengan,0 
no, apoyos de sus superiores, cosa que habrá que esclarecer** 
tampoco pasa nada. Siempre, en todos los grupos sociales, h»; 
individuos que tratan de aprovecharse, en beneficio propio, del 
puesto social que les han encomendado, sin reparar si para dio 
se saltan la ley a la torera.
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P
 UEDE que los dos jueces que han sido condenados a pen^ te 

de prisión no sean los únicos casos. No por eUo haW 
que rasgarse las vestiduras ni la justicia temblará. Al 

contrario, es posible que, descubriendo las debilidades que Ii^ 
neñ quienes están encargados de aplicar la ley, y de quienes es^ 
obligados a respetaría con más fuerza, se llegue a la concluso 
de que andamos viviendo entre seres humanos. Lo más 
del sistema de libertades tal vez sea que permite la igualdad" 
sólo teórica, sino real, (fe todos los ciudadanos ante la ley-

£21 tiempo

Chubascos en Castilla y León
Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa de 
que hoy habrá intervalos 
nubosos en . Galicia y Astu
rias, con riesgo de algún 
chubasco débil, pudiendo 
exíenderse también la nubo- 

VIERNES, DIA 22:
Algo nuboso en las 

---------------------------------------- Bajas gallegas y norte 
y ,N. de Castilla y León. Canarias. Poco nuboso 

r------------- despejado en el resto.
tos flojos a moderados ^^ 
noreste en Canarias. 
variables eñ el resto. Lig 
ascenso de las temperatur

TEMPERATURA?
EXTREMAS DE 

Máxima de ayer: 24,0'' 
Mínima de ayer: 12,

sidad a puntos de Cantabria

■Eh ei resto de España
predominarán los cielos des
pejados, salvo alguna nubo
sidad en el N. de Canarias, y 
por la mañana en,el N. de 
Baleares. Se formarán bru
mas matinales en puntos de 
Galicia, Cantábrico, Alto 
Ebro, ambas Mesetas, Ex

tremadura y Valle del Guæ 
dalquivir.

Las temperaturas seg^' 
rán sin cambios en las regiæ 
nes mediterráneas e inic^j 
rán un ligero ascenso en 
resto de España.
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